
Arévalo festejó ayer a su 
patrón San Victorino

Ayer celebró Arévalo su fiesta grande, San Victorino, mártir 
y patrón de la ciudad, en un día tranquilo, pues la gente tam
bién apetece del descanso en medio del torbellino festivo, que 
amaneció con un sol espléndido que las nubes fueron poco a 
poco enturbiando. Los arevalenses iniciaron las jornada hacia 
las ocho y media de la mañana, despertados por los alumnos de 
la Academia Municipal de Música con su diana floreada que 
ponía la primera nota en este día especial.

A las once de la mañana, el pléndido marco.
párroco, José Tomé, y varios 
sacerdotes más, concelebraron 
la misa solemne en honor de 
San Victorino, en la iglesia de 
Santo Domingo de Silos, a la 
que asistió el gobernador civil 
de la provincia, José Luis 
Machuca García.

Por la tarde se inauguró el 
frontón municipal cubierto, 
en el que se disputaron diver
sos partidos de pelota a ma
no. También entraba dentro 
del programa de festejos, en 
los patios de la Casa Consis
torial, el Torneo Exagonal de 
Ajedrez, y, cómo no, los, es
pectáculos taurinos, incluida 
la becerrada nocturna con li
dia de cuatro reses.

El mayor ambiente festivo 
se registró en la verbena po
pular en la madrugada del 

' martes, a la que asistió nume
roso público, y que se vio li
bre de la amenaza de la lluvia. 
Durante el transcurso de la 
misma se procedió a la quema 
de un castillo de fuegos artifi
ciales, que encontró, en la ex
planada del castillo, un es-

El día anterior, en el que se 
celebró el tradicional merca
do semanal, vio cómo este flo
jeaba en el volumen de tratos 
y de oferta de productos, de
bido, fundamentalmente, a que 
se había trasladado su cele
bración del martes al lunes 
por ser ayer día del Patrón. 
Completando la jornada con 
el desfile de los gigantes y ca
bezudos y diversas competi
ciones deportivas.

Hoy, a las doce de la ma
ñana, en la Plaza del Real, 
tendrá lugar una fiesta infan
til con diversos concursos. Con 
motivo del IV Centenario de 
Fray Juan Gil, se realizará 
una ofrenda floral y se proce
derá a descubrir una placa 
conmemorativa en el parque 
Gómez Pamo. Por otra par
te, continuará el torneo de 
ajedrez, y, a las siete y media 
de la tarde, tendrá lugar un 
encierro infantil. Por la noche 
actuará la coral familiar “La 
Moraña” en la Iglesia de San 
Miguel, y rematará el día un 
encierro nocturno.

La sobria elegancia de la fachada de San Pedro, culminada por un rosetón que nunca ha hecho olvidar a tos 
abulenses el original LUMBRERAS

Habrá nuevas gestiones para intentar 
rescatar el rosetón románico de San Pedro

El rosetón románico de San Pedro de Avila fue desmon
tado hace veinticinco años y sustituido por otro de hormi
gón armado. Desde entonces se han encontrado restos dé 
este rosetón en diversos lugares de Avila: en la iglesia de 
Santo Tomé el Viejo aparecieron partes de los radios y tro
zos desperdigados de piedras y en los fondos del Museo 
Municipal se hallaron fragmentos de la vidriera del siglo 
XVIIL

Nada más. Los .sucesivos 
párrocos del templo han es
tablecido, en diversas oca
siones, conversaciones con 
los responsables de las áreas 
de Cultura y del Ayunta
miento de la Capital, pero 
no se ha podido llegar a 
acuerdos satisfactorios que 

propiciasen la reconstrue-, 
ción del mismo.

El actual párroco de la 
iglesia, Francisco López, a 
su llegada al templo se inte
resó por el tema, pero tam
poco se pudo conseguir na
da, puesto que, aunque se 
han realizado algunas obras 

en San Pedro, el tema del 
Rosetón ha quedado siem
pre postergado. No obstan
te, el cambio de las autori
dades municipales y las pre
visibles autonómicas, tras las 
pasadas elecciones de junio, 
llevan a considerar al párroco 
el problema de un modo di
ferente, con mayor optimismo, 
en la espera de que se afronte, 
de una vez, la reelaboración 
de esta joya de arte de la 
arquitectura abulense denos
tada desde hace veinticinco 
años.
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De izquierda a derecha, Ricardo Alvarez, Eutiquio Casado y Luis Pombo, los tres nuevos jugadores del Real Avila C.F
LUMBRERAS

Alvarez, Pombo y Casado, nuevos 
jugadores del Real Avila

La FAE culpa a los organismos 
abulenses de no reivindicar su 
parcela universitaria

En la tarde de ayer se pre
sentaron, oficialmente, a los 
medios de comunicación abu
lenses, tres de los cuatro 
nuevos fichajes del Real 
Avila, C.F., de cara a la 
próxima campaña 87-88. Luis 
Pombo, Ricardo Alvarez y 
Eutiquio Casado fueron los 
tres hombres que acudieron 
a nuestra Capital. Faltó, co

mo estaba previsto y por en
contrarse de vacaciones, 
Arturo.

Luis Pombo procede de 
Parla y juega como hombre 
libre. Ricardo Alvarez es 
centrocapista y procede de 
la Cultural Leonesa; Euti
quio también procede del con
junto leonés y su puesto so

bre el terreno de juego es el 
de lateral.

El capítulo de fichajes no 
ha finalizado y, hoy mismo, 
Carlos Argenta podría es
tampar su firma por el con
junto encarnado. Argenta ya 
militó en el primer equipo 
de nuestra Capital.
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La política universitaria 
que se sigue en nuestra región 
es marginativa en detrimento 
de algunas provincias como la 
nuestra y a favor de otras, 
como Salamanca, León, Za
mora o Valladolid, a cuyos 
presupuestos hacen referencia 
constantemente y de manera 
primordial todos los estudios 
y presupuestos”, según señala 
la Federación Abulense de 
Empresarios, en un escrito en 
el que se añade que la colabo
ración de los organismos loca

Ana Isabel Pérez, ganadora 
de los Juegos Florales de Avila

Ana Isabel Pérez Aguntez, 
natural de Tordesillas (Valla
dolid) ha sido la ganadora de 
la edición de los juegos flora
les de este año en nuestra Ca
pital, con el poema titulado 
“Diálogo”, según fallo del ju
rado de los mismos. Este es
taba presidido por el alcalde, 
Antonio Encinar, y formaron 
parte de él, Luis Garcinuño 
González, José María Muñoz 
Quirós, Carmelo Luis López 
y Esteban Martín Jiménez.

El poema de esta autora va

les es superior a la de otras 
provincias.

No obstante, en el escrito se 
culpa también a los organis
mos abulenses considerando 
“indignante saber que Avila, a 
nivel institucional, no se pre
ocupa de reivindicar su parce
la” y agregan que, como con
secuencia de todo ello, y de la 
falta de las dotaciones necesa
rias, existe un considerable 
desencanto universitario y un 
fuerte descenso del número de 
alumnos matriculados”.
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llisoletana camina de la mano 
de un cierto intimismo que 
explora el mundo de la ma
dre, situada ésta en un plano 
real de existencia. En las tres 
partes del poema esa madre 
monologa con su hijo, y ex
tiende sobre él su manto pro
tector, al que augura lo que 
habrá de ocurrirle en el mun
do. El verso libre, emotivo y 
suelto, fluye dentro de la ter
nura maternal, y reconstruye 
un mundo de sentimientos y 
de vida.
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Hoy miércoles, día 8
SANTORAL: Ss. Abundio de Cór

doba, mr,; Adrián y Eugenio 111, pp.; 
Agresto, Alberto, Alicio, Ampelio, 
Apolonio, Aquila y Priscila; Auspi
cio, ob.; Benedicta; Quiliano, Colo- 
mano y Totmano, mrs.; Disibodo, 
erm.; Edgar, Epicteto y Astión, mrs.; 
Heraclio, Iterio, obs.; Parmerio, Pro- 
copio, mrs.; Feliciano, Iluminado, 
erm.

Misa: De Feria.
Sol: 4,52 a 19,47.
Luna: 17,31 a 1,36.
Luna llena: El 11 en Capricornio.

FARMACIAS
Hoy miércoles, dia 8: Hrdo. de don 

Antonio Vinuesa. Reyes Calóricos, 
31. Teléfono: 21 13 35.

Mañana jueves, dia 9: Don Luis 
Guerras del Castillo. Alfonso de 
Mo.ntalvo, ¿8. Teléfono: 22 15 77.

| CARTELERA [
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45. “Tengo 
miedo”.
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P” Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 7 DE JULIO

100.000 pesetas al número 1438.
1.250 pesetas al número 1437.
1.250 pesetas al número 1439.

TERMINACIONES:

438: 5.000 pesetas.
38: 500 pesetas.
_8: 50 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate. 01,00: Noche de 
Alanda. 03,00: La radio en la radio. 
06,00: Despertador, ■07,40: Informa
tivo regional y local. 08,00: España a 
las ocho. 08,30: Números cantan. 
09,00: Objetivo: Hora 13. 13,30: In
formativo regional v local. 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30; De
portes.'15,00: Top 70. 16,00: Estudio 
1.503. T7,00: Usted opina. 18,00: Vi
vir para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: Diario de la tarde. 20,30: 
La hora deportiva. 21,00: Trópico 
utópico. 21,30: Radiodeporte. 22,00: 
Lo que el tiempo se llevó. 23,00: 
Ultima edición. 23,30: Fiesta.

__________ EL TIEMPO

Nubosidad por la tarde sin 
cambios de temperaturas
Madrid. Efe. _____ ________

Hoy miércoles se esperan cielos 
parcialmente nubosos con bancos 
de niebla matinales en Asturias, 
Cantabria, País Vasco, Navarra y 
Pirineos con alguna llovizna aisla
da, informa el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Habrá intervalos nubosos en el 
litoral mediterráneo y Baleares con 
alguna precipitación dispersa de 
origen tormentoso.

En el interior peninsular los cie
los estarán despejados durante el 
día formándose al atardecer algu
nas nubes de desarrollo en el Sis
tema Central e Ibérica. En Cana
rias estará nuboso al norte de las 
islas y despejado al sur.

Las temperaturas no experimen
tarán cambios notables.

Día 9 de julio:
Algo nuboso en el cantábrico

MUSEOS TRENES
• Museo provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando él D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de l6 a 19. Entrada:
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
# Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, dé 
9,30 a 13 y de 16 a 18- Entrada: 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21. 

AHORA ES EL MOMENTO
En Avda, de Portugal. _
Una de las mejores zonas para el comercio.
NUEVO PASAJE
Locales en Alquiler.
Precios económicos.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

oriental. Pirineos, Cataluña y Ba
leares. Nubosidad de evolución 
diurna en el interior peninsular, 
más abundantes en los sistemas 
Central e Ibérico, donde podrá 
registrarse alguna tormenta aislada.

Poco nuboso o despejado en el 
resto. Vientos moderados del NE 
en Finisterre y Baleares. Débiles de 
componente E o variables en el 
resto. Sincambios notables en las 
temperaturas.
Día 10 de julio:

Predominio de cielos poco nu
bosos o despejados en la Península 
y Baleares, con algunas nubes de 
evolución diurna en los sistemas 
Central e Ibérico. Algo nuboso en 
Canarias. Vientos flojos de direc
ción variable.

Temperaturas máximas de Avila: 
Máxima de ayer: 27,0 grados. 
Mínima de ayer: 11,2 grados. 
Precipitación: 0,8 1. m-.

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid
R. Èlectrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. UT., León Santander . 10,27 
Tr. UT. a Valladolid 10,50 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto ÜT. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2) 4,35
Tranvía UT. 5,42
Cantabria expreso 5,47

Dr. Fleming, 3-bajo
Tlf«. 21 26 49 - 21 22 22

Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía. L'T. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. , 6,54
Rías Altas Exp. 7.05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. 7,49
Tranvía UT. 7.57
Rápido Talgo 8.35
Rápido Talgo (3) 10.10
Rápido UT. 10.35
Tranvía UT. 10,57
Automotor 12.02
Rápido eléctrotrén 13.28
Rápido Gijón-Alicanie (S.) (4) 13.47
Tranvía. UT . 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía, UT - 16,57
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido, UT 19,25 
Automotor 19,31 
Rápido Talgo 20,00 
Talgo Pendular 20,13 
Tranvía, UT (4) 20,20 
Semidirecto (5) 20,38 
Tranvía UT 20,57 
Rápido, UT 21,19 
(!) Domingos.

(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8, 

25-12.

MISAS

Días laborables

Catedral: 8.30, 9.15 y 9.45.
S. Pedro: 9. 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19.30.
San Vicente: 12. y 19.30.
San Andrés (sábados); 18.
Inmac. Corazón M.“: 8. 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8. 13 y 19.30.
S. José Obrero: 19.30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Gordillas); 8.30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8.30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.

»MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8.30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7.30.
Hospital Seg, Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jarriín del Rocrao, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 2 2 50

TELEFONOS

AVILA 
Bomberos....-  211080 
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200 
Cruz Rojb  224848 
Hospital Seg. Social 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450 
Ambulancias S. Social 221400 
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil..........  224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural...............221100 
Policía Municipal... 211188
Telégrafos........ .. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías  220272
RENFE........... 220188
Tele-Ruta...... (91)4417222
Correos.........211354
Estación Autobuses 224608 
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466
Guardia Civil.............  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220 
Policía Municipal... . . . 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías  370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia..............  300881 
Policía Municipal..... . 300092
Iberduero, S.A. 
Averías  300278
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............  340010
Ambulancia..............  340336 

y 340221
Policía Municipal .. . 340701
Iberduero, S.A.
Averías....................... 340008
Ayuntamiento..........  340013

(CANDELEDA
Guardia Civil..........  380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento..........  380033

CEBREROS 
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento........... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027 
Ambulancia .. ........... (91)8625430
Ayuntamiento.......... (91)8625002
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil ........ 360022
Ambulancia .. ........... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............
Ambulancia .. ...........
Ayuntamiento..........
Cruz Roja...................

8660030 
' 8665676

8660002 
(91)8661214

ANTENAS
0,00: Supergaçcia en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Súpergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de !a Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de- Avila 
—Informativo loea!~ (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
i23,00: Hora cero (Migue! Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIO 80

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Para hoy, día 8
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE
7,55: ENCIERRO DE

PAMPLONA
8,05: BUENOS DIAS.
9,00: ÉOR LA MAÑANA. 

13,00: ¡ABRETE SESAMO! (R) 
13,30: UN MUNDO FELIZ. 
15,00: TELEDIARIO. 1
15,35: EL COCHE 

FANTASTICO.
“Knight, contra los robots” 

17,15: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: LA VUELTA AL MUNDO 

DE WILLY FOG (R)'. 
19,00: ASI FUE, ASI LO 

CUENTA.
19,15: A TOPE. •
20,00: LAS CHICAS DE ORO.

PROGRAMA DE T.V.E.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: EL EDEN.
22,05: VISPERAS.

Ultimo episodio. “El Mellao”.
23,05: ESTA ES MI TIERRA 

05: TELEDIARIO 3.
0,25: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

15,30: TOUR DE FRANCIA 
Final de etapa.

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA
20,00: FESTIVAL DE TOM

Y JERRY
20,30: MUSICA Y MUSICOS
21,00: EL PULSO DE 

HOLLYWOOD.
“Incidencias”

21,50: TENDIDO CERO
22,20: FIN DE SIGLO
23,50: TIEMPO DE CREER

Para mañana, día 9
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE.
7,55: ENCIERRO DE 

PAMPLONA.
8,05: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA' MAÑANA.

13,00: LA TIERRA DEL ARCO 
IRIS (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: EL COCHE FANTASTICO 

“El hoyo 19”.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: EL BIGOTE DE BABEL.
19,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.
20,00: CAROL BURNETT.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: MI PRIMA RAQUEL.

22,05: CICLO DE PELICULAS 
OLÍMPICAS.
“La Gran Olimpiada”. 
(Segunda parte).

23,45: A MEDÍA VOZ.
0,10: TELEDIARIO 3.
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
14,45: TOUR DE FRANCIA. 

Fina! de etapa.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: ELEGIR UNA 

PROFESION. 
“Geólogo”.

20,15: TU PUEDES.
20,30: AYER Y HOY DE LA 

AVIACION.
“El hombre llega a la Luna”.

21,00: LA ESTACION DE 
PERPIGNAN.

22,00: JUEVES CINE.
“La mano negra”.

23,35: METROPOLIS.
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I “Es más fácil soportar una docena 
| de halagos engañosos que una sola 
! reprensión sincera”

MARKTWAIN

Los libros
OVIDIO PEREZ MARTIN

LA SOLANA José Manuel SERRANO

Cinco mil milíones 
de personas

EL sábado próximo, según los entendidos, el planeta Tie
rra tendrá cinco mil millones de seres humanos. A esta 
conclusión han llegado después de muchos cálculos 

matemáticos. Puede que la cifra sea sólo aproximada pues 
resulta imposible saber, a ciencia cierta cuántas son las perso
nas que viven en cada momento. Si hasta en España no sabe
mos, con exactitud, cuántos electores hay y las listas dan dupli
cados y ausencias a millares...

CINCO mil millones es mucha población. Nada menos 
que dosciento veinte mil nacimientos cada veinticuatro 
horas. ¿Para echarse a temblar? No, porque aún hay 

espacio para todos y para muchos más que vengan. Por ejem
plo en nuestra provincia, ciento ochenta mil personas. Y en 
toda la Comunidad de Castilla y León, sólo dos millones y 
medio. Casi despoblado. Porque, para colmo, aquí el índice de 
natalidad va descendiendo mientras que la ancianidad y por 
tanto, la mortandad, aumentan. Cada día tenemos más mayo
res y menos pequeños.

UN mundo como el nuestro, con cinco mil millones de 
seres humanos, necesita imaginación en las clases diri
gentes para buscar caminos de solidaridad y de con

cordia. De lo contrario, esto puede convertirse en un infierno, 
como ya son algunas zonas del planeta donde el hambre, la 
miseria y la muerte violenta dominan el panorama. Cinco mil 
millones de personas formamos, querámoslo o no, la comuni
dad terrestre.

La obsesión 
magrebí

“El País”, 7-VI1-87”

En la visita a Marruecos del 
ministro de Exteriores, los 
temas económicos —y sobre 
todo el de la pesca— han 
asumido una prioridad abso
luta. Hecho positivo para Es
paña, en la medida en que ha 
restado protagonismo al de 
Ceuta y Melilla. Pero, a la 
vez, cargado de amenazas. 
Ante la expiración, el 31 de 
julio de este año, del tratado 
de pesca firmado con España 
en 1983, parece que la diplo
macia marroquí se prepara a 
repetir el método de presión 
que utilizó en djeha fecha y 
anteriormente, en 1981. Obli
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gó entonces a los pesqueros 
españoles a retornar a sus 
puertos, con las gravísimas 
consecuencias sociales que 
ello supone. Y obtuvo así 
condiciones más favorables. 
Ahora, la Comunidad Euro
pea (CË), y no España, tiene 
que concertar el nuevo trata
do de pesca. Y desde enero de 
estó año, la CE espera que 
Rabat acepte iniciar las nego
ciaciones. Pero si a Bruselas 
corresponde tratar, no cabe 
duda de que los más directa
mente afectados son.los pes
queros españoles. Nos halla
mos ante la amenaza —que la 
visita del ministro no ha despe
jado— de que 700 barcos es
pañoles tengan que amarrarse 
a finales de mes. Sería un con
flicto, cuyas repercusiones no 
es fácil prever.

Parece mentira que algo 
tan desvalido y sumiso co
mo un libro (cerrado y bajo 
el brazo apenas si existe) 
pueda suscitar revoluciones 
(El Capital) o llevar a la 
locura (D. Quijote). Y es 
que un libro, a pesar de su 
aparente pasividad, lleva una 
fierecilla dentro. Puede uno 
sentarse bajo un árbol y de
jar el libro sobre la hierba; 
allí permanecerá atrapado 
por la fuerza gravitatoria, 
condenado al reposo; pero 
abres el libró y, entre sus li
vianas hojas, puede rugir un 
león, volar una libélula, sur
gir el enigma de una fórmula 
matemática o la frase mági
ca que mueva a los hombres 
de una época.

Leer un libro es exponer
te a una aventura totalmente 
imprevisible, a hallar mun
dos nunca imaginados, a dar 
un golpe de volante en el 
camino, etc.; pero sobre to
do, intentar armonizar, re
componer en la mente, el 
inabarcable y siempre cam
biante universo. Pues al uni
verso lo conocemos por par
celas y sólo desde nuestra 
mente pueden surgir los puen
tes de unión entre las par
celas.

Cuando leemos, si leemos 
bien, con apego, comienza 
una especie de diálogo entre 
el libro y nosotros. El diálo
go entre el libro y el lector 
genera una tercera narra
ción, una tercera invención, 
una especie de río, agua ro
zando continuamente las dos 
orillas, la orilla del libro y la 
orilla del lector. Entre las 
dos márgenes, el río, la co
rriente, la tensión el acerca
miento de posiciones, o el 
alejamiento, los puentes ten
didos para pasar de una a 
Otra. Estamos ante un tercer 
texto que queda escrito en el 
viento y que él, posiblemen
te, borre.

Cuando leemos puede que 
nos metamos en el libro, 
como en un pozo. Nuestra 
vida desaparece en la de los 
personajes, pisamos sus ca
lles y sus ciudades, conoce
mos los laberintos de sus

Ha muerto 
un hombre

Es raro escribir un artículo, 
poner un título como este de 
“ha muerto un hombre”, darle 
importancia a una muerte cuan
do la persona fallecida no ha 
sido un rey, un ministro o un 
alto personaje.

Pero de todas formas nos
otros queremos decir que ha 
muerto un hombre en toda la 
extensión de la palabra. Un 
hombre que hace muchos años, 
y aquejado por la enfermedad 
del alcoholismo, había acudi
do a encontrar remedio a su 
mal.

Desde el primer momento, 
ya muy vapuleado por la en
fermedad, desecho moral y 
socialmente, se agarró como a 
una tabla salvadora a G.E.A.- 

almas y de sus pasiones. 
Damos una especie de vaca
ciones a nuestra vida para 
embarcamos en la de los 
demás, somos una vela a la 
deriva empujada por cual
quier viento. ¿Cómo no acor
damos de D. Quijote embar
cado en la vida de los más 
disparatados caballeros que 
se hayan aventurado por nues
tro mundo? Aún siendo un 
ente de ficción D. Quijote 
es, a veces tan real... Y este 
salirse de uno mismo o de
jarte a la deriva es saludable 
como unas vacaciones. Si no 
llegamos á los extremos de 
don Alonso Quijano.

Cuando leemos, a veces el 
libro actúa como una bailes-^ 
ta, nos lanza por otros espa
cios. Ballesteados por la ten
sión contenida en sus pági
nas, el lector se aventura por 
regiones desconocidas. Es qui
zá el comienzo de una nueva 
perspectiva, de una novísi
ma manera de otear el mun
do.

De cualquier modo el diá
logo con el texto del libro, 
ese dejamos llevar del ramal 
de sus palabras, esa coinci
dencia con la imagen cuan
do un libro es como un espe
jo, o la rebelión del lector 
argumentando contra la in
terpretación que hace el li
bro, no es de naturaleza di
ferente al diálogo con lo que 
nos rodea, el diálogo con la 
vida, con la calle, con la fa
milia, con los ciudadanos... 
Esta conversación con el 
medio, la circunstancia que 
diría Ortega, nos va trans
formando de tal manera que 
puede afirmarse que cada 
instante que pasa somos fí
sica y psíquicamente dife
rentes. Siempre me han asom
brado aquellas personas que 
presumen de no cambiar, 
que parece que están a salvo 
de toda transformación. Inex
pugnables como castillos, eter
nos monolitos, me parecen 
personas muertas, enquista
das como lapas, en su roca, 
apenas impregnadas por la 
vida, condenados a no evo
lucionar, a no vivir. El hom
bre es una paradoja; siempre

CARTAS AL DIRECTOR
R.A., que para él fue la sal
vación.

Poco costó su rehabilita
ción, poco costó que se diera 
de lleno a los demás, con 
atenciones, consejos, con el 
continuo relato de sus expe
riencias a quien lo necesita
se... Fue admirable en su cons
tancia, en el cariño que depo
sitó en G.E.A.R.A. y F.A.R.- 
C.A.L y en su constante inquie
tud por su superación.

Su entierro ha sido un tes
timonio de unidad, de dolor, 
de compañerismo, de pesar... 
pesar por el compañero, por 
el amigo que después de sus 
años de recuperación ha muer
to por causas ajenas a la en
fermedad del alcoholismo.

Cuesta decir adiós a un 
hombre cuando con él muere 
algo nuestro, cuando ya es al

el mismo y siempre cam
biante. Un río siempre lleva 
agua, pero agua diferente; 
siempre murmura un son, 
pero con infinitas variacio
nes; siempre refleja el cielo y 
las orillas,, pero el cielo y las 
orillas son cambiantes... A-sí 
el hombre. Es un río pero no 
la misma agua, ni la misma 
imagen. La vida corre dife
rente por el mismo río. La 
condición de ser hombre es 
la de percibir lo que ocurre a 
su alrededor, es la de ser 
sensible y maleable por la 
realidad, por la vida que 
transcurre. El hombre inmu
table es la máscara de un 
hombre.

Del diálogo con los libros, 
con la vida que nos roza, 
con la naturaleza que nos 
rodea nace el hombre críti
co, que es el hombre con 
conciencia de lo que pasa a 
su alrededor, con conciencia 
suficiente para no dejarse 
manipular, o dejarse mani
pular lo menos posible.

En este mundo y ahora la 
única aventura envidiable y 
digna es la del arcangélico 

• Mathias Rust que, colocán
dose entre los diminutos agu
jeros del inextricable telón 
de acero, (un muro que se 
derrumba a los impulsos de 
las alas de una mariposa), 
ha ido a aterrizar con su frá
gil navecilla aérea ante las 
mismísimas barbas del Krem- 
lim. Pero ya que Rust nos 
tomó la delantera en esta 
aventura irrepetible, se per
fila como otra gran aventura 
la lucha contra la manipula
ción del hombre.

Y es que el panorama está 
erizado de signos, en apa
riencia inocentes, que son 
los tenues hilos de acero de 
la infinita red de la manipu
lación tendida para secues
trar al hombre. Hoy, como 
Rust, hay que buscar el agu
jero de esta malla para no 
ser capturado. Y para ello 
debemos conocer bien el en
tramado, cuidar la naveci
lla y ser audaces. Para la 
aventura de estar bien in
formados nada mejor que 
los libros. 

go en nuestra vida, cuando ya 
ocupa un espacio en nuestro 
corazón, cuando hemos con
templado día a día su cambio, 
su forma de vivir, su su
peración.

Ha muerto un hombre cuan
do llevaba varios años vivien
do en la plenitud de la vida, 
cuando había comprendido 
que el verdadero valor de una 
vida está en la intensidad del 
darse; cuando se encontraba 
sembrando el bien en la vida 
de los demás.

Ha muerto un hombre, pe
ro no sus consejos, no su tes
timonio, no su recuerdo. Des
cansa en paz. Compañero Fe
lipe, que tu recuerdo, testi
monio y consejos puedan se
guir dando valor a tu vida.

F.A.R.C.A.L.
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Tras varios meses de permanecer averiada

Hoy se pone en funcionamiento 
la fuente de la Plaza de
Calvo Sotelo
Avila. Redacción.

La fuente de la plaza de 
Calvo Sotelo se pondrá en 
funcionamiento hoy miércoles, 
según nos ha informado el 
concejal del Ayuntamiento de 
nuestra capital Juan Frutos.

La fuente llevaba sin fun
cionar desde varios meses atrás 
denido a las heladas que se han 
producido durante este año y 
que rompieron las tuberías. 
Por otra parte, el mantenimien
to resultaba muy costoso ya 
que la empresa privada de Ma
drid que se ocupaba del mismo 

cobraba, por cuatro visitas al 
año, dos millones de pesetas.

A partir de ahora será el 
propio Ayuntamiento el qué 
se ocupe de mantener la fuente 
una vez que los técnicos la 
limpien y reparen los desper
fectos.

Con ello se logra recuperar 
nuevamente una dé las mejo
res fuentes de la ciudad, aun
que siempre ha padecido el 
problema de sus averías, per
maneciendo mucho tiempo fue
ra de servicio, para ser recupe
rada periódicamente. Hoy volverá a funcionar la fuente de la plaza de Calvo Sotelo. LUMBRERAS

ESTAMPAS DEL VERANO Se recupera un tradicional espacio ciudadano

Abierta al tráfico rodado la 
Plaza del Teniente Arévalo
Avila. Redacción.

Remos largos y consistentes. LUMBRERAS

Consideraciones machistas

La plaza del Teniente Arévalo estrenó su nueva fisonomía. LUMBRERAS

Se ha escrito ya tanto sobre 
gustos que uno considera 
que, como cuando no había 
nada escrito, lo mejor es ol
vidar las opiniones ajenas y 
que cada cual se oriente por 
su propio criterio. En esto de 
los gustos, por otra parte, no 
sirven las normas rígidas. Tal 
vez ni siquiera lás flexibles. 
Si hubiera normas a seguir 
no habría personas de buen 
gusto y personas de mal gus
to, porque todas estarían den
tro de los límites que tales 
normas establecieran.

Para Camilo José Cela la 
hembra debe ser cual potran
ca nubil: de remos largos y 
finos y pecho-poderoso. Cir
cunscribiéndonos a una sola 
parte de la hembra, la de los 
remos, uno no está de acuer
do totalmente con Cela. Bien 
que sean largos, pero lo de 
finos... Uno prefiere algo más 
consistente, aunque sin lle
gar a lo que puede definirse
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como patorra. Digamos que 
un término medio. Y es que, 
a veces, sí está bien alejarse 
de los extremos. Esto, natu
ralmente, es opinión subje
tiva y no es susceptible de ser 
trasladada a otros campos 
como pueda ser el de las 
ideas. Lo digo solo como 
aclaración, consciente de que 
no sirve para nada.

Los remos de este par de 
turistas están en la línea ex
presada. Se ajustan a lo que 
uno, en su criterio (más o 
menos acertado) considera 
ejemplar. Son largos, pero 
no finos. Más bien consis
tentes. Buenos remos, en de
finitiva. Ignora uno si ten
drán algún parecido con los 
de Marlene Dietrich, que tu
vieron fama de ser las pier
nas más bonitas del mundo. 
La verdad es que uno consi
dera peligroso hacer afirma
ciones tan absolutas como la 
de decir que tal cosa es la 

CAMBIO DE TITULARIDAD
Promotora Hostelera Barco de Avila, S.A., propietaria del hotel 

Manila, ubicado en Ctra. C-N-110 KM 69,3 de Barco de Avila (Avila), 
con signatura H-AV-238, comunica a todos los efectos legales 
oportunos, que, desde el día 24 de junio del actual, han cesado en la 
explotación del establecimiento, por desahucio judicial los anterio
res arrendatarios, doña Emilia Cortés Cortés y don José M? Rodríguez 
Carnicero (Subsidiariamente “Retesa”) transfiriéndose la titularidad 
de dicho establecimiento a favor de don Tomás Fernández de la 
Iglesia.

En Avila, a 6 de julio de 1987.

mejor o la más bella del 
mundo. Pero lo cierto es que 
los remos de Márlene Die
trich tuvieron esa considera
ción. No estoy en condicio
nes de comparar, porque uno 
no tuvo el gusto, aunque, 
ciertamente, no le hubiera 
importado. Lo cierto es que 
a uno no le desagradan, en 
absoluto, los remos aquí pre
sentes. Si estuviéramos en 
invierno, servidor se hubiera 
quitado la boina. Claro que 
si estuviéramos en invierno 
los remos hubieran ido bien 
tapados y uno se hubiera 
visto privado de su grata 
contemplación. ¡Ah!, y sobre 
gustos hay tanto escrito que 
es mejor que cada cual se 
guíe únicamente por su pro
pio criterio. Admito, natu
ralmente, que existen crite
rios diferentes.

Javier Lumbreras

En estos días ha quedado 
abierta al tráfico rodado de 
vehículos la Plaza del Teniente 
Arévalo, cuyo presupuesto as
cendió a 8.865.641 depesetasy 
que fue adjudicada a la empre
sa constructora Volconsa por • 
la Consejería de Obras Públi
cas de la Junta de Castilla y 
León, como publicábamos en 
nuestro número del 3 de fe
brero de 1987.

Quizá la principal crítica que 
se efectuó al proyecto era que 
las aceras de la plaza están al 
mismo nivel de la calzada. Por 
lo demás, la plaza cuenta con 
una zona triangular de tierra 
batida, en la que se ha insta-

Se niega que la asociación haya pasado a recibir 
donativos domiciliariamente

La viuda de J. Antonio 
Fernández de la Puente asume 
la presidencia de la asociación 
“Teresa de Ahumada”
Avila. Redacción.

Hasta la redacción de este 
periódico ha llegado una nota 
de la Asociación Benéfico 
Cultural “Teresa de Ahuma
da”, en la que quiere salir al 
paso de ciertos rumores que 
corren sobre la misma entre 
la opinión pública abulense.

La nota dice textualmente: 
“Que habiendo llegado a co
nocimiento de esta asocia
ción que una determinada 
persona se arroga la repre
sentación de la misma, al 
haber fallecido su presiden
te, Juan Antonio Fernández 

lado una serie de bancos, para 
que pueda ser utilizada como 
zona de juegos por los niños.

El material utilizado funda
mentalmente ha sido la piedra, 
en diversas formas, como losas, 
adoquinado y acodonado. Una 
de las zonas de la plaza que en 
peor estado de conservación se 
encontraba era la situada jun
to a la iglesia de Santo Tomé, 
que se ha visto sensiblemente 
mejorada.

De este modo se recu
pera uno de los espacios tradi
cionales abulenses, en el casco 
antiguo de la ciudad, que poco 
a poco va cobrando nuevos 
aires, sin abandonar su perso
nalidad, y salvándose del dete
rioro.

de la Puente González de 
Rivera, se pone en general 
conocimiento que la presi
dencia de la junta directiva 
ha sido asumida por su viuda, 
que figuraba en la misma 
como vicepresidente, confir
mándose los demás miem
bros de la misma. Así mismo 
se avisa de que esta asocia
ción no pasa ni ha pasado a 
recibir donativos domicilia
riamente, por lo que si al
guna persona quiere colabo
rar en la misma, rogamos 
que su donativo lo ingrese en 
la Oficina principal de la 
Caja de Ahorros de Avila”.
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Avila. Redacción. Crítica a las instituciones abulenses por no reivindicar la parcela correspondiente
“La presencia de la Univer

sidad de Salamanca en Avila 
es decadente y descendente, 
como prueban claramente las 
estadísticas, v ello se debe a 
que no hay en nuestra ciudad 
una oferta educativa de estu
dios superiores, en beneficio, 
claro está, de otras provincias 
limítrofes, que absorben’in
cluso a nuestros alumnos a 
partir de los cursos de B.U.'P. 
cuando éstos tienen intencio
nes de continuar sus estudios 
a nivel superior”.

Con estos términos y otros 
similares critica la Federación 
Abulense de Empresarios la 
pasividad 'de los organismos 
abulenses,' en el tema de la 
planificación universitaria, 
considerando “indignante sa
ber que Avila a nivel institu
cional no se preocupa de rei
vindicar su parcela”.

En un escrito enviado a esta 
Redacción, la Federación 
Abulense de Empresarios, que 
tiene un representante en el 
Consejo Social de la Universi
dad de Salamanca, como vo
cal del mismo y que asegura 
pretender que la Universidad 
de Salamanca se manifieste 
también en Avila, se indica, a 
continuación:

“Pero para ello es necesario 
comenzar por reconocer que 
la presencia de la Universidad 
de Salamanca en Avila es 
decadente y descendente, co
mo prueban claramente las 
estadísticas, y ello se debe a 
que no hay en nuestra ciudad 
una oferta educativa de estu
dios superiores, en beneficio

La presencia de la Universidad de 
Salamanca en Avila es decadente 
y descendente, según la FAE
claro está de otras provinciás 
limítrofes que absorben inclu
so a nuestros alumnos a partir 
de los cursos de B.U.P. cuan
do estos tienen intenciones de 
continuar sus estudios a un 
nivel superior.

Basta indicar, a título de 
ejemplo, que el total de alum
nos matriculados en C.O.U. 
en Avila y su provincia duran
te el curso 1986-87 es de 1.052 
estudiantes, lo que representa 
el insignificante porcentaje de 
un 4,6% respecto de los alum
nos matriculados en el mismo 
curso en los centros educa
cionales de Castilla-León 
(22.601).

Esta misma tendencia se 
mantiene también en cuanto 
el número de alumnos que 
cursan sus estudios en la Es
cuela Universitaria de Forma
ción de Profesorado de E.G.B. 
dependiente de la Universidad 
de Salamanca. En este centro 
la evolución del alumnado ha 
sido, respecto del resto de 
centros Castellano-Leoneses, 
claramente negativa, pues 
frente a un total de 508 alum
nos matriculados en el curso 
1982-83; en el curso 1986-87, 

sólo ha contado con 360 estu
diantes, es decir, un 31,75% 
menos.

Estas cifras hablan por sí 
sólas del desencanto universi
tario que reina en nuestra 
provincia, donde la falta de 
medios docentes está hacien
do mella, y es que parece que 
hasta nuestra geografía pro
vincial no llegan con la sufi
ciente fluidez y potencia los 
enlaces institucionales de ám
bito autonómico que tiene 
desarrollados la Universidad 
de Salamanca con el fin de 
proyectar actividades de tipo 
pedagógico, docente y cultu
ral por toda la comunidad; no 
se palpa tampoco en nuestra 
Provincia la ambiciosa misión 
que pretende desempeñar la 
(costosa) Secretaría de Cultu
ra por toda la Comunidad 
Universitaria, en sus distintas 
facetas, tales como las áreas de 
imagen, teatro, músicas, plás
tica, medios de comunicación, 
etcétera, y todo ello es conse
cuencia de que la política 
universitaria que se sigue en 
nuestra región es marginativa 
en detrimento de algunas pro
vincias como la nuestra, y a 
favor de otras como Salaman

ca, León, Zamora o Vallado- 
lid a cuyos centros hacen refe
rencia constante y de manera 
primordial todos los estudios 
y presupuestos, y no se puede 
decir que ello se deba a la 
falta de colaboración de los 
organismos locales, cuyas 
aportaciones en Avila supe
ran en generosidad a las de 
otras provincias regionales, 
siendo lamentable que no ha
ya una verdadera correspon
dencia entre lo que Avila da y 
lo que Avila recibe en este 
campo, y así lo corroboró a 
través de su informe el Vice
rrector de Extensión Univer
sitaria en su visita a los Cen
tros Universitarios el pasado 
día 20 de mayo, visita de la 
que, dicho sea de paso, no fue 
informado el representante 
abulense en el Consejo Social 
a pesar de que se reconoce 
que este órgano tiene sus co
rrespondientes competencias 
sobre los objetivos de la vi
sita.

Bajo todo lo dicho, subyace 
entonces la idea de que Avila 
no puede quedar a un lado de 
los planes universitarios re
gionales, y ello implica que 
todas las fuerzas afectadas 

deben concienciarse de ello y 
salir de la pasividad, utilizan
do los cauces establecidos pa
ra hacer oír su voz, pues Avila 
no puede seguir sufriendo esa 
descompensación entre sus 
aportaciones a la formación 
universitaria provincial, y pol
lo tanto, regional; y los me
dios, servicios, ayudas, sub
venciones, etc. que recibe a 
cambio.

Los centros universitarios 
abulenses no pueden progre
sar en medio de un mar de 
carencias donde hay deficien
cias en servicios universitarios 
tales como archivos, bibliote
cas, comedores, instalaciones 
para prácticas físico-deporti
vas, etc.

Es indignante saber .que 
Avila a nivel institucional no 
se preocupa de reivindicar su 
parcela, pues como es cono
cido, el rectorado de la Uni
versidad de Salamanca envió 
a los Ayuntamientos de las 
distintas capitales regionales 
un proyecto de planificación 
universitaria al que el organis
mo abulense ni siquiera se 
dignó contestar, mientras que 
otras' provincias lo han hecho 
solicitando la ubicación en 
sus suelos de centros universi
tarios.

Es evidente que Avila no 
puede continuar así, y que se 
ha de hacer algo y a la mayor 
brevedad, ante.s de que se cree 
una infraestructura regional 
universitaria que nos deje 
apartados definitivamente por 
Ser una provincia que no ha 
hecho ejercicio de sus dere
chos más que a través del 
silencio o la omisión”.

Robo de un radio-cassette 
en pleno Mercado Grande
Avila. Redacción.

En la mañana del día de 
ayer fue robado un radio- 
cassette del vehículo matrícu
la VA-53I7-M estacionado en 
pleno Mercado Grande en 
nuestra capital. Parece ser que 
los'ladrones no tuvieron nin
gún reparo en hacerlo a plena 
luz del día y obraron con toda 
impunidad, pues se trata de la 
zona más céntrica de Avila.

Malo ha de ser que esta sea 
la primera señal de una olea
da de robos y de delincuencia 
callejera, que se vea alimen
tada en el verano, y que nues
tros visitantes se encuentren 
afectados por este tipo de 
hechos lamentables, que con
tribuyen, en buena medida, a 
dar una mala imagen de Avi
la, hasta ahora, una de las 

ciudades con un índice más 
bajo de delincuencia. Espe
remos que no veamos turbada 
la tranquilidad de la noche 
con actos delictivos, pues si 
los ladrones obran con tanto 
descaro en pleno día es mejor 
no pensar lo que puede suce
der pasadas las doce de la 
noche.

Es tarea de todos los ciuda
danos, y no sólamente de las 
fuerzas de seguridad del Esta
do y de la policía municipal, 
contribuir a la seguridad de 
nuestra ciudad y a la imagen 
que damos a los turistas» Eso 
sí, debe incrementarse la vigi
lancia policial, sobre todo en 
estos días de masiva afluencia 
de veraneantes que vienen, 
confiadt)s, con sus vehículos.

Él robo fue descubierto por 
la Policía Municipal. El radio-cassette fue sustraído del vehículo en pleno Mercado Grande y a plena luz del día. lumbreras

B U.N.E.D
CENTRO ASOCIADO EN AVILA

Fundación Pública Santa Teresa 
de la Excma. Diputación Provincial

AVISO

CIENCIAS POLITICAS Y SOCIOLOGIA
Este Centro impartirá, por vez primera, estos 

estudios en el próximo Curso Académico 1987-88.
En caso de ser necesario, el traslado de expe

diente debe realizarse antes del 15 de Julio.
Secretaría UN ED. Teléfonos: 22 50 00/04

BOUTIQUE GRANADA
Me 04 INFAPí-

REBAJAS
Cofnx> «¡em^re, solo tenemos cuttcvlos 
^ I>.4>*^rr»'. Z-zdielQd . ohora m-UM 
rgOaicuAoS y de^ pletut exetuA U ciad.

’br.TWinína .¿y -ASieero SAbAÍOJ TAL^ - >|dfí-Fe«^
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Con relación al conflicto del pasado mes_________

£1 Comité de Empresa de la 
Sociedad Europea de Galletas 
censura a U.G.T.
Avila Redacción______________________________ ____________

El Comité de Empresa de la Sociedad Europea de Galletas ha 
censurado los criterios de UGT en el conflicto de los meses pasados, 
en una nota enviada a esta Redacción y firmada por miembros del 
Comité y trabajadores, hasta un total de 29 personas.

También ha acusado de falta 
de seriedad y veracidad en el 
tema salaría!, a las “informacio
nes aparecidas en EL DIARIO DE 
AVILA de las que dicen desco
nocer lasi fuentes, a pesar de 
haber conversado con ellos en 
numerosas ocasiones. En con
creto, EL DIARIO DE AVILA in
formó el pasado 8 de junio, de que 
se había llegado a un acuerdo la 
noche anterior, en la sede de la 
F.AE., tras asamblea de los traba
jadores y que “el acuerdo inclu
ye una subida salarial lineal de 
ÁOOO pesetas, lo que supone un 
incremento del 6,3 al 6,4 por 100, 
como media, en las diferentes 
categorías, un plus de transporte 
o desplazamiento de 100 pese
tas...”.

En la nota remitida a esta 
Redacción, se señala textual
mente;

“Ante las informaciones apa
recidas en los medios de comuni
cación abulenses durante el 
tiempo que ha durado el conflic
to en la “Sociedad Europea de 
Galletas, S.A.”, queremos mani
festar lo siguiente:

l.°—Censuramos y no com
partimos en absoluto los crite
rios de U.G.T., al definir el“cierre 
patronal" como justificación an
te una huelga abusiva” y no 
colaborar ni sus afiliados ni el 
sindicato en la solución del con
flicto, más que intentando re
ventarlo para entrar a trabajar 
inmediatamente y retirándose de 
los turnos establecidos delante 
de la fábrica Estos criterios de 
U.G.T. vienen a coincidir inte
gramente con los del abogado de 
la F. A.E. (Federación Abulense de 
Empresarios), manifestados en el 
juicio del pasado día 11, en la 
Magistratura cuya sentencia di
cho sea de paso, ha sido favora

ble aios trabajadores declarando 
el cierre patronal, ilegal y conde
nando al empresario a que abone 
los salarios de los días del cierre.

2.°—Considerarhos muy posi
tivo' el Convenio firmado, que 
supone, para las categorías infe- 
riores,'una subida del 8,3% y para 
las superiores un 4,5%, quedan
do así mejor repartido el incre
mento salarial quedando un7,7% 
de media de subida salarial, lo 
cual está en contra de las infor
maciones aparecidas en EL DIA
RIO DE AVILA, faltas de seriedad 
y veracidad de las que descono
cemos las fuentes.

En la negociación del presen
te convenio hemos visto puntos 
negativos y que son:

a) Los organismos oficiales 
llevan una dinámica muy lenta 
que perjudica gravemente nues
tros intereses (dos conflictos 
planteados en Magistratura por 
la vía de urgencia en fechas del 
20 y 22 de mayo, salen a vista 
pública uno el día 11 y otro se 
verá, ya solucionado el conflicto, 
el próximo día 17).

b) Posición inamovible de là 
empresa de pulso, y a veces re
gresiva, ocultando datos de la 
alta dirección

c) Trabajadores contrarios al 
mantenimiento de la huelga en 
conversaciones con la empresa 
para formar un turno y reventar 
la huelga y las aspiraciones legí
timas de los compañeros.

d) Una actuación policial vio
lenta. claramente represiva, con
tra ciertos trabajadores y el se
cretario de Organización del Sin
dicato (CC.OO), encaminada ex
clusivamente a minar por la vio
lencia más reaccionaria la posi
ción de la mayoría de los traba
jadores.

En establecimientos 
improvisados _____
Los empresarios 
de salas de 
fiestas denuncian 
presuntas 
irregularidades 
Avila Redacción

La Asociación Provincial 
de Empresarios de Salas de 
Fiestas, Baile y Discotecas, ha 
hecho pública“su disconfor
midad respecto a las presun
tas irregularidades que se vie
nen cometiendo incluso con 
mayor incidencia en estas fe
chas, por aquellos estableci
mientos improvisados que 
sirven de escenario a la cele
bración de actos de índole 
festiva y que no cumplen las 
más elementales exigencias”.

“Es obvio'—señalan en no
ta remitida por la FAE— que 
no se está prestando la aten
ción necesaria ni al uso espo
rádico ni a la apertura cons
tante de establecimientos pa
ra espectáculos públicos y 
actividades recreativas, per
mitiéndose su funciona
miento sin que tales locales 
reúnan los requisitos y con
diciones que, por otra parte, 
se imponen al resto del sector 
que cumple taxativamente la 
legislación, y ello va en detri
mento no solo de los profe
sionales del ramo, a quienes 
se está haciendo la cpmpe- 
tencia desleal, sino que per
judica también a aquellos 
clientes o consumidores que 
frecuentan esa clase de esta
blecimientos desconociendo 
que no ofrecen ningún tipo 
de garantía o seguridad, al no 
cumplir el Reglamento Gene
ral que regula los Espectácu
los Públicos y Actividades 
Recreativas: normativa que, 
muchas veces directamente,, 
otras por analogía, les afecta,

En consecuencia —con
cluyen— hacemos un llama
miento a los organismos com
petentes para que procedan a 
la vigilancia y control de ese 
tipo de locales.

114 solicitudes no la han obtenido en el centro de 
primera opción

El director provincial de 
Educación asegura que habrá 
plazas de Bachillerato para todos
Avila Redacción

El director provincial de Educación, Eduardo Cabezas, ha recono
cido que, en este momento, hay 114 solicitudes presentadas para 
matrícula en primero de Bachillerato, en centros abulenses, que no 
han obtenido plazas en centros de primera opción". No obstante 
— añade en una nota remitida a EL DIARIO DE AVILA— todos ellos 
tienen garantizada uña plaza escolar en los estudios ordinarios de 
Bachillerato, aunque ahora sea imposible determinar en qué centro 
van a ser escolarizados”.

En la nota, que sale al paso de 
las inquietudes manifestadas 
por los padres de los alumnos, se 
señala también;

— El proceso de admisión de 
alumnos en Enseñanzas Medias 
(Bachillerato y Formación Profe
sional) se está desarrollando 
conforme a lo establecido en la 
legislación vigente, en cuanto a 
plazos, intervención de los Con
sejos Escolares y beremación de 
las solicitudes presentadas.

— Las relaciones de alumnos 
admitidos que se publicaron en 
los distintos centros son provi
sionales, y se han confecciona
do una vez baremadas las solici
tudes por el Consejo Escolar del. 
centro solicitado en primer lu
gar y teniendo en cuenta el 
número de vacantes a juicio de 
los directores de cada centro, 
según manifestaron en una reu
nión celebrada en la Dirección 
Provincial el día 28 de abril

— La provisionalidad de las 
listas está en función de que la 
estimación de vacantes y el pla
zo de admisión de solicitudes 
tienen que realizarse antes de ha
ber acabado el curso escolar y, 
por tanto, no puede saberse en 
ese momento ni el número 
exacto de repetidores que habrá en 
cada centro en 1.“ de BUP, ni el 
número de solicitantes que van a 
obtener el título de Graduado 
Escolar y que, en consecuencia, 
podrán hacer efectiva la matrí

cula en Bachillerato.
Estos últimos datos no podrán 

conocerse con exactitud hasta 
la calificación de las pruebas de 
septiembre, puesto que legal
mente los alumnos no aptos en 
junio tienen derecho a presen
tarse a las pruebas de evalua
ción en dicho mes".

Tras aludir a las 114 solicitu
des que no han obtenido plaza 
en el centro de primera opción 
agrega:

"Es muy posible que algunos 
puedan matricularse en el cen
tro solicitado en primera op
ción, cuando en septiembre se 
sepa el número real de vacantes. 
El resto podrá matricularse en 
otro centro, de acuerdo con las 
opciones manifestadas en la ins
tancia y las vacantes reales que 
en ese momento haya.

A este respecto, la Dirección 
Provincial manifiesta para tran
quilidad de aquellos padres que 
piensan que no van a tener 
posibilidad de matricular a sus 
hijos en l.^de BUP que tienen 
garantizada una plaza escolar 
en algunos de los centros de 
Bachillerato de Avila capital. In
cluso a aquellos que han pre
sentado la instancia fuera de 
plazo se les ofertará un puesto 
escolar, una vez acomodados los 
que cumplieron los requisitos 
establecidos en la convocatoria 
de admisión de alumnos en En
señanzas Medias".

■ t
PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

DOÑA ANTONIA RODRIGUEZ GOMEZ
FALLECIO EN AVILA, EL DIA 9 DE JULIO DE 1986

A LOS 72 AÑOS DE EDAD
T/ylB/EADD RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSA EN PAZ

Su esposo don Patricio Sanchidrián Bartolomé (Contratista); hijos Laura, Abilio e Iluminado 
(Contratistas), María Teresa y José; hijos políticos Elorencio San Segundo, Rufina Blázquez, 
María Pose, Valeriano Blázquez y María del Carmen Jiménez; hermanos Mariano, Tiburcio, 
Gregorio, Juan y María de los Angeles; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás 

familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La Misa que se celebre mañana jueves, día 9 de julio, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de Santo Tomás, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

CONSTANTINO 
BENITO 
Cardiólogo

Electrocardiograma de es
fuerzo con tapiz rodante. 
Electrocardiograma de Hol
ter (durante 24 horas)

Clínica Santa Teresa.
Horas convenidas

Tolf. 22 14 50 C.M. a» 66

ESTANCIAS 
PARA LA 

TERCERA EDAD 
CHALET 

CONFORTABLE
Teléfono (918) 22-69-20 

AVILA 0

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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VERANO DE ANTANO

HACE 75 AÑOS: Multa por blasfemar
Avila. Redacción 

El gobernador civil, señor 
Mera Garzón, ha impuesto 
5 pesetas de multa al vecino 
de San García, Juan Martín 
Alonso, por blasfemar en la 
vía pública.

No sabemos exactamente 
cuáles serían las palabras 
que este señor profirió en 
mitad de la calle, o donde 
quiera que se encontrase, ni 
hacia quién iban dirigidas. 
Lo que sí es imaginable, es 
que el bolsillo de Juan Mar
tín, en el supuesto caso de 
que pagase la multa religio
samente, se vería bastante 
mermado, porque 5 pesetas, 
era una cantidad de dinero 
en 1912, como para pensarse 
cuidadosamente lo que ibas 
a decir, antes de decirlo. Las 
costumbres político-sociales 
han sufrido tal transforma
ción de un tiempo a esta 
parte, que la revisión de esta 
pequeña noticia de 1912, no 
deja de provocar cierta hila
ridad en los lectores del año 
87.

Actualmente, los ciuda
danos somos testigos duran
te las campañas electorales 
de los improperios e insul
tos, que los políticos y hom
bres de negocios, se lanzan 
unos a otros y no necesa
riamente en la vía pública,

HACE 50 AÑOS:
Se ruega a la persona que 

haya recogido 2 cajas con 2 
fajas de señora, que se dejó 
olvidadas ayer tarde en un 
banco del paseo de San Ro
que, las entregue, pues las 
olvidó una sirvienta. Qué 
descuido, el de esta señorita

HACE 25 AÑOS: 
de Sonsoles
El Ilustre Patronato de 

Sonsoles celebró su tradi
cional fiesta. Muchísimos abu
lenses llenaron la iglesia 
oyendo las misas que allí se 
celebraron. El campillo has
ta últimas horas de la tarde 
se vio lleno de gente que 
consumió gustosas merien
das. Si a estos señores, que 
como todos los años, cele
braban la festividad de la 
Virgen, les hubiera caído la 
tormenta del domingo, se
guro que no hubiesen podi
do regresar á sus casas tan 
rápido como lo hacen hoy, 
en sus respectivos coches, la

En un divertido espectáculo

El grupo “Gala Abulense” 
actuó en la fiesta de Las Batallas
Avila. Redacción.

El grupo artístico “Gala Abu
lense”, de nuestra capital, ac
tuó el pasado domingo, en las 
fiestas del barrio de Las Bata
llas, ofreciendo un divertido 
espectáculo, muy del agrado 
de los numerosos asistentes.

Actuaron, en esta ocasión, 
los cantautores Juan Luis de 
la Torre y Jesús Dochado, 
con temas propios y de otros

como hizo Juan Martín 
Alonso.

En Julio del 87, para po
ner una multa de estas ca
racterísticas, hace falta que 
la persona a la que se ha in
sultado se dé por aludida, e 
interponga querella, como 
hizo el señor Luis Yáñez, 
cuando Tamames le llamó 
drogadicto, entre otras co
sas, en plena campaña elec
toral, a través de los micró
fonos de radio “El País”.

De lo contrario, si se blas
fema en la vía pública, no 
dejará de redundar en sim
ple comentario de los con
tertulios de la zona, sin que 
las 5 ptas. vayan a parar al 
bolsillo de nadie.

FIESTAS DE SAN 
VICTORINO

También en 1912, el esta
blecimiento “La flor de Cas
tilla” anunciaba las yemas 
de Santa Teresa, con el mis
mo entusiasmo de ahora. 
En Arévalo se celebraban 
las fiestas de San Victorino, 
clásicas alegres y bulliciosas, 
la juventud femenina acudió 
a la verbena del Sábado por 
la noche. Hoy también re
cogemos los actos celebra
dos en Arévalo, pero ya no 
es digno de mención que las 
chicas acudan a un espectá
culo u otro a ninguna hora 
escandalosa.

Perdió las fajas
que en plena Guerra Civil 
anda de paseo con el típico 
soldado y el cochecito de ni
ño. Seguro que la señora las 
echó en falta (las fajas), cuan
do quiso recomponer la com
postura esa noche.

Fiesta del Patronato

gente que acude a la ermita.

También hace 25 años, el 
reverendo Nicasio Martín 
Nieto, capellán jubilado de 
Prisiones, residente en la 
Real Iglesia del Buen Suce
so, se encontraba pasando 
una temporada de vacacio
nes con sus familiares en 
Avila. No deja de ser curiosa 
esta noticia enmarcada en 
los famosos “Ecos de Socie- 
dad”j porque ahora ya no 
tendríamos espacio para re
señar la gran cantidad de 
personas que vienen a pasar 
el verano a esta Ciudad.

compositores; Mary Paz, que 
ofreció varias rancheras; el 
profesor Contreras, con difíci
les números de magia, y los 
humoristas Pacorro y Baby, 
que, entre otros números, rea
lizaron el denominado “Alas- 
kita”, parodiando a la popu
lar cantante, en su conocido 
tema “¿A quién le importa?” 
Pacorro cerró su actuación 
con una poesía dedicada al 
barrio.

Inaugurado el III Curso de Verano de Formación de Historiadores

Hoy, III aniversario de la muerte del 
historiador C. Sánchez-Albornoz
Avila. Redacción.

Hoy, día 8 se cumple el 
tercer aniversario de la muer
te de Claudio Sánchez-Al
bornoz; por este motivo se ce-, 
lebrará en la Catedral una mi
sa en su memoria. Por la 
tarde, a las 19,30 horas se 
inaugurarán oficialmente los 
III Cursos de Verano de Forma
ción de Historiadores que comen
zaron el pasado día 6 en el 
Centro de Estudios Históricos 
de la Fundación Sánchez Al
bornoz. Este acto inaugural 
constará de una conferencia 
impartida por el profesor Isaías 
Lerner, director del departa
mento de español de la Escue
la graduada “City University 
of New York” La conferencia: 
“Texto literario, documento 
histórico: La Araucana”, se 
celebrará en el salón de actos 
de la UNED y del Colegio de 
Medicina.

Los cursos que comenzaron 
el pasado lunes continuarán 
hasta el próximo día 17. José 
Manuel Ruiz, catedrático de 
la Universidad de Valladolid 
dirige el curso de “Paleografía 
Medieval y Moderna” en el 
que imparten clases teóricas y 
prácticas profesores titulares 
de Paleografía y Diplomática 
por las mañanas y tardes.

Paralelamente se imparte 
un curso intensivo, con más 
de sesenta horas, veinte de 
ellas prácticas, sobre “Méto-

Lo último 
en importados 
Volkswagen/Audi. 
No se ve. 
No se toca. 
No se oye. 
Pero se agradece.

Pregúntenos.

R. YUSTE, S.A. — Concesionario para Avila y Provincia
‘Carretera de Burgohondo, s/n. Teléfono: 22 03 16 AVILA

Cursó de formación de profesorado de la Fundación Sánchez Albornoz
LUMBRERAS

dos cuantitativos para histo- 
riadoies” que dirige Daniél 
Peña, catedrático de Estadís
tica de la Universidad Poli
técnica de Madrid.

A partir del día 20 hasta el 
31 de julio tendrá lugar un 2.^ 
ciclo con otros dos cursos so
bre “Formación económica pa
ra historiadores” y “Léxico y 
metodología jurídica para his
toriadores”.

El Centro de Estudios His
tóricos de Avila formula estos 
cursos como unas jornadas de 
convivencia y trabajo para 
historiadores jóvenes que co
mo mínimo hayan cumplido 
el ciclo de Licenciatura y de
seen seguir enseñanzas especia
lizadas.

Al mismo tiempo que se ce
lebran estos cursos se desarro- 
llatá un ciclo de música de te

clado bajo la dirección del 
profesor Antonio Baciero, pia
nista y musicólogo. Este ciclo 
constará de tres conciertos.

El primero “Cinco siglos de 
música española de teclado” 
será un recital de piano que 
tendrá lugar el día 13 a las 20 
horas en el auditorio de la Ca
ja Rural Provincial. El segun
do concierto se desarrollará 
en la Iglesia del convento de 
La Encarnación el día 18 a las 
20 horas y tratará el tema 
“Música organística españo
la del siglo XVI”.

Por último, el día 24 de ju
lio a la misma hora que los 
anteriores, se celebrará un re
cital de órgano en la catedral 
en homenaje a Sánchez-Albor
noz, con el nombre de “Músi
ca barroca española”.
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POYALES DEL HOYO
El nuevo alcalde quiere cambiar de línea a seguir

Ildefonso González: “El tema turístico 
no se ha cuidado”
Poyales. F.J. Rodríguez..

“La mayor parte de los al
caldes que llegan a este pue
blo porque les gusta figurar, 
tienen ganas de ser alcaldes. 
Esto es malo para los pueblos; 
lo que hay que hacer es dejár 
de un lado esa compostura y 
trabajar fuerte por el pueblo. 
Es el único modo de afrontar, 
que yo conozca, los proble
mas de cada municipio’’. Dig
na filosofía del trabajo para 
cada uno de sus vecinos es la 
expuesta por el nuevo alcalde 
de Poyales del Hoyo, Ildefon
so González Rodríguez, que, 
como todos los alcaldes de los 
municipios españoles, fue ele
gido en las urnas el pasado 
día 10 de junio y ratificado en 
el puesto por los concejales de 
su partido. Alianza Popular y 
el del Centro Democrático y 
Social, con el que firmaron 
una coalición.

Las pasadas elecciones el 
partido que lidera Ildefonso 
González no consiguió la ma
yoría absoluta. 'Los siete es
caños del Ayuntamiento de 
Poyales del Hoyo se distribu
yeron de la siguiente forma: 
Alianza Popular, 3 conceja
les: Ildefonso González Ro
dríguez (alcalde), Rufino 
Martín de la Fuente y Carlos 
González Sánchez, el PSOE 
consiguió dos concejales, Juan 
Carlos Noya Suárez y Víctor 
González Martín; el CDS, e 
Izquierda Unida, un concejal 
cada uno, Jesús López Cama
cho .y Diego García Cabrera, 
respectivamente.

UNA MAYORIA 
QUE NO LLEGO

—¿Confiaba en la victoria 
de su grupo en las anteriores 
elecciones?

—Sí; es más, esperábamos 
llegar a la mayoría absoluta.

1 LA ADRADA |

Funeral y entierro de 
Magdalena García Arenas

Avila. Redacción.

Ayer recibió cristiana se
pultura en el panteón fami
liar del cementerio de Sotillo 
de la Adrada, María Magda
lena García Arenas, “Mae
na”, madre de nuestro co
rresponsal en La Adrada, Ja
vier Fernández García.

Previamente al acto de in
humación se imciaron las 
exequias en la iglesia parro
quial de La Adrada, donde

El nuevo alcalde de Poyales tiene 
grandes proyectos para mejorar el 
pueblo. ARCHIVO
pero por circunstancias que 
no comprendemos no hemos 
podido llegar a esa meta que 
nos habíamos propuesto.

—¿Es la primera vez que se 
presenta a unas elecciones?

—Sí. Hasta ahora no me 
había interesado la dinámica 
política del pueblo. Llevo tra
bajando en, la construcción 
desde los catorce años, prime
ro como peón, después de ofi
cial y ahora como construc
tor. Lo cierto es que hasta 
ahora no había tenido tiempo 
de dedicarme a esta actividad, 
tampoco me lo había plan
teado.

—¿Y por qué se ha presen
tado precisamente ahora?

—Ha sido una decisión casi 
forzada. Desde el pasado mes 
de agosto comencé una cam
paña para aglutinar a toda la 
gente de derechas para que se 
presentara en una sola can
didatura.

No lo conseguí del todo, ya 
que uno de los candidatos que 
intenté reunir en un mismo 
grupo terminó formando un 
grupo aparte.

El presentarme a la alcaldía 
no fue idea mía, sino del ante
rior alcalde, Rufino Martín 
de la Puerta, que en una de 
estas reuniones que mantuvi
mos para la constitución de 
las listas me propuso a mí 

residía la ahora fallecida, 
con un funeral oficiado por 
el párroco de dicha localidad 
Cesáreo García, ayudado por 
el también sacerdote Angel 
Olano. En el interior del tem
plo se encontraba gran nú
mero de personas, amigos y 
familiares de “Maena”, veci
nos en su mayor parte de la 
Adrada y de Sotillo, de donde 
aquella era natural y mante
nía una gran vinculación has 
ta el momento de su muerte. 

como cabeza de las mismas.
—¿Cómo se definiría poli

ticamente?
—Soy, y siempre he sido un 

hombre de derechas. Por en
cima de todo me gusta la hon
radez. Para mí la palabra de 
una persona coherente vale 
más que el dinero.
PROYECTOS A CORTO 
PLAZO

—¿Cuáles son los proyectos 
que a corto plazo tiene mar
cados su grupo?

—En primer lugar quere
mos conseguir dinero para la 
construcción de unas nuevas 
escuelas y una biblioteca. Las 
instalaciones de las escuelas 
que tenemos dejan mucho que 
desear. También pensamos arre
glar el campo de fútbol.

El tema turístico pensamos 
cuidarlo convenientemente. Has
ta ahora no se ha cuidado en 
absoluto este tema y las con
secuencias están a la vista, ca
da vez son menos las personas 
que nos visitan. Puede ser una 
fuente de ingresos que el pue
blo necesita

—¿Piensa continuar la mis
ma línea de la corporación 
anterior, o por el contrario 
variará en muchos sentidos?

—Tendremos que cambiar 
la línea, si no mejor no haber 
entrado en el Ayuntamiento. 
Fundamentalmente pensamos 
abordar las obras de entrada 
al pueblo, que da pena verlo. 
También queremos mejorar la 
limpieza de nuestras calles, un 
tanto olvidadas por la ante
rior corporación. Para ello 
pedimos la colaboración de 
los vecinos, pues sin ella todo 
nuestro empeño quedaría en 
el aire.

Por otra parte, tenemos pen
sado, para cuando finalicen 
las obras de la nueva carrete
ra, construir un camping con 
unas dignas instalaciones.

Posteriormente el cortejo 
fúnebre se trasladó^! cemen
terio de Sotillo, donde el 
párroco don Próspero, pro
nunció un responso previa
mente a la inhumación del 
cadáver.

Por el alma de la fallecida 
se oficiará una misa, el pró
ximo día 13, a las ocho de la 
tarde, en la parroquia de La 
Adrada, así como el día 14, 
en la de Sotillo.

ESQUINA DE LOS JABALIES

Carta muy familiar 
a una directora

Querida Directora:
Llevo una temporada que, 

como diría La Santa, vivo 
sin vivir en mí. Ando de un 
lado para otro entre galenos 
y mercrominas..

Fue primero mi madre, 
quien, a sus 81 años, hubo 
de dejar en la Residencia 
Sanitaria “Nuestra Sra. de 
Sonsoles” una pequeña par
te de su anatomía. Pese a un 
incidente ocurrido al ingre
saría, que no es momento de 
analizar, todo ha sido cor
dial para ayudar a restañar 
quebrantos, físicos y espiri
tuales. También mi hija, que 
anda metida en el deporte de 
la canasta, hubo de dejar en 
las expertas manos del doc
tor Cristóbal Rodríguez, otro
ra figura puntera del Real 
Madrid, esquirlas y tendo
nes que se comportaban de 
forma rebelde. Y como mi 
madre y mi hija no tienen 
mejor enfermero que su hijo 
y padre, aquí me tienen “apren
diendo” aceleradamente — 
reconvirtiéndome— análisis, 
radiografías y otras zaran
dajas hipocráticas. Todo es
to con el añadido del fin de 
curso y su componente de 
angustia por los exámenes 
finales que, en casos puntua

bles, han sido desoladores 
aunque apuntando esperan
za.

Y por si cuanto antecede no 
fuera suficiente, hace un par 
de meses, me “abandonó”, 
espero que temporalmente, 
mi mujer. Un cargo de cierta 
responsabilidad, en la capi
tal de la provincia, fue el 
detonante.
SUPERADOS

Pese a estos contratiem
pos, que vamos superando, 
no he perdido el humor ni la 
vitalidad ni la confianza. Me 
queda intacto el espíritu crí
tico con el que me he com
prometido desde que escribo 
en este periódico. Y seguiré 
ejerciéndolo pese a que la 
“directora” a quien va diri
gida esta carta, lo sea, desde 
el día primero del presente 
julio, de Radiocadena Avila, 
se llame Cristina Fernández- 
Blanco y Ruiz-Gómez —que 
por apellidos no quede— y 
sea, además, mi mujer.

TOLERANCIA
Seré tolerante en estos pri

meros compases, porque me 
consta tu predisposición na
tural hacia la honestidad y 
objetividad. Desgraciada- 

,mente sólo podré ejercitar la 
crítica cuando me encuentre 
en Avila o sus alrededores 
porque, como Jú bien cono
ces por nuestras frecuentes 
estancias en Arenas y este

Valle del Tiétar, la “Radio 
de aquí” aquí no se oye. Y 
no se escucha porque la 
Administración —no sé si 
nacional o autonómica, tam
poco eso importa— es rema
tadamente cicatera para al
gunas cosas, como ésta, aun
que utilice fondos con ex
cesiva largueza, y no buen 
aprovechamiento, para otras.

OCHO MILLONES
Porque, querida directo

ra, el que la radio se escuche 
por estos pagos es sólo cues
tión de menos de ocho mi
llones de pesetas. He reca
bado información suficien
temente, cantidad insignifi
cante en estos tiempos, que 
casi puede considerarse una 
propina. Me consta, creo 
que también a ti, que mu
chos alcaldes de este Valle 
están decididos a protestar y 
exigir que este Servicio Pú
blico cumpla con sus objeti
vos. No creo que recurran al 
“cojo Manteca” de turno 
porque no es su estilo, pese a 
que parece la única vía ca
paz de motivar a los “res
ponsables”. En cualquier ca
so creo que harás llegar tus 
inquietudes a estamentos “supe
riores”. Y si fuera preciso, 
invítales a que nos visiten. 
Aquí encontraremos argumen
tos suficientes para con
cienciarlos.

AUTORIDADES 
PROVINCIALES

Y si han de intervenir 
nuestras autoridades provin
ciales o regionales, negocia 
con ellos. También, dicen 
por aquí, tendrán su “cuo- 
taparte” de responsabilidad.

Estoy convencido, lo de
seo, fervientemente, pese a 
nuestras discrepancias ideo
lógicas, de tu éxito final. Y 
si desde las páginas de este 
periódico puedo serte útil 
para bien de nuestra provin
cia, aquí me tienes. Pero sa
bes mejor que nadie que, ni 
tú me apartarás de mi línea. 
La renuncia de cinco días a la 
semana me da algún derecho.

Suerte y un cordial abrazo.

P.D.—Si escribiera en otro 
periódico que no fuera EL 
DIARIO DE AVILA, esta 
carta no habría sido escrita. 
Pero, entiendo, que el Dia
rio y sus lectores somos una 
gran familia, bienavenida casi 
siempre y en Ocasiones no 
tanto, que participamos de 
nuestras aspiraciones e in
quietudes.

Con esta familiaridad y 
espontaneidad escribo. Gra
cias por vuestra compren
sión.

CAMBIO DE TITULARIDAD
' Promotora Hostelera Barco de Avila, S.A, propietaria de la cafetería 

Manila, ubicado en Ctra C-N-110 KM. 69,3 de Barco de Avila (Avila), 
con signatura C-AV-14, comunica a todos los efectos legales 
oportunos, que, desde el día 24 de junio del actual han cesado en la 
explotación del establecimiento, por desahucio judicial, los anterio
res arrendatarios, doña Emilia Cortés Cortés y don José M.^ Rodríguez 
Carnicero (Subsidiariamente “Retesa”) transfiriéndose la titularidad 
de dicho establecimiento a favor de don Tomás Fernández de la 
Iglesia

En Avila a 6 de julio de 1987.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40
21-27-62
21 -27-93

^efdf ^^Íeflaf ^sÁuHaf

TODO EN BRICOLAGE Y MANUALIDADES 
CORTAMOS MADERA EN EL ACTO
Paseo de San Roque, 6 Tlf. 22 98 08 AVILA
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Algunos revolcones sufrieron los espadas BURGUILLO

CUEVAS DEL VALLE
Los vecinos participaron masivamente en su extinción

Primer incendio del verano

| MOMBELTRAN |

Finalizaron las fiestas
Los festejos taurinos resultaron un fracaso

Mombeltrán. P.P.

Durante el fin de semana 
han continuado en esta loca
lidad las fiestas en honor de 
Nuestra Señora de La Pue
bla. En la tarde del viernes, 
en el parque de La Soledad, 
tuvo lugar la actuación de 
“Trueque”, que presentó un 
espectáculo de mimo con el 
que lo pasaron bien los asis
tentes, especialmente la gen
te menuda. Por la noche tu
vo lugar la quema de fuegos 
artificiales que, si bien algu
nos podrán decir que no 
pueden competir con los de 
otros lugares, realizada con 
el castillo como fondo, re
sultaron de un gran colorido 
y vistosidad.

El sábado, con la plaza al 
cincuenta por ciento de su 
aforo, tuvo lugar la primera 
corrida de las programadas, 
aunque no podemos decir 
que el festejo resultara luci
do; para empezar, el tiempo 
no acompañó, con una tarde 
pesada amenazando tor
menta y con un viento que 
dificultaba la labor de los 
diestros. Los novillos supe
raban en calidad a los de 
años anteriores pero no los 
matadores cuya actuación 
defraudó a los asistentes, cu
ya indignación aumentó al 
tener que devolver el tercer 
toro de la tarde a los corra
les después de los tres avisos 
reglamentarios, y en donde 
fue apuntillado por el joven 
de la localidad Pablo de la 
Fuente, que de esta forma 
participó activamente en la

VILLAREJO DEL VALLE
No se llevó a cabo el sorteo del servicio de incendios_______________________

Polémica reunión de los obreros del pueblo
Villarejo del Valle. 
Carlos Rosillo.

Recientemente se reunie
ron en el salón de actos del 
Ayuntamiento y bajo la pre
sidencia del alcalde- saliente 
Emiliano Rosillo Mayoral y 
del guarda forestal Germán 
Barba Fernández, los obre
ros que se habían apuntado 
para trabajar con ICONA.

El alcalde saliente infor
mó de las condiciones de 
trabajo. La más comentada 

fiesta sin figurar en el cartel.
La del domingo, con un 

ganado similiar a la del sá
bado, no dejó satisfecha a la 
afición y con la única va
riante sobre la anterior corri
da de que los tres animales 
fueron muertos en el ruedo 
por los diestros, por lo que 
no fue necesaria la actua
ción de “Pableras”.
PROXIMAS CORRIDAS

Como lo último que se 
pierde es la esperanza, con 
ella está la afición esperando 
las corridas del próximo mes 
de agosto con las que espe
ran disfrutar de un buen es
pectáculo taurino.

Los fracasos taurinos no 
impidieron que la fiesta si
guiera su curso. La coinci
dencia de estos últimos días 
de fiesta con el fin de senia- 
na y el inicio de las vacacio
nes hizo que el número de 
visitantes aumentara consi
derablemente en la noche 

Los festejos taurinos no fueron brillantes BURGUILLO

fue la referente al horario: 
salida del pueblo a las 11 
horas, 8 horas de trabajo en 
el monte o en las cunetas, 2 
horas más de descanso en el 
lugar de trabajo y las 14 ho
ras restantes de retén “Rigu
roso” en el pueblo, el jornal 
sería de 2.806 pesetas.

Hubo varias peticiones, al
gunas fueron:

Que las dos horas de des
canso fueran consideradas 
de trabajo y que se conce
diera el contrato antes de 

del sábado sobre todo.
Afortunadamente no ha 

habido que lamentar ningún 
tipo de incidente durante es
tos días, si exceptuamos al
gunos altercados motivados 
por la nueva y desagradable 
“moda” de lanzar petardos. 
Coincidiendo con estos días 
hemos recibido la visita de 
dos jóvenes pertenecientes a 
una conocida asociación an
tidroga que venían a expo
ner, no sólo su problemática 
concreta como asociación, 
sino también la gravedad del 
problema social contra el 
que ellos luchan.

La buena acogida dispen
sada en general a sus pala
bras, demuestra que el he
cho de vivir en un pueblo no 
implica el desconocimiento 
o la falta de concienciación 
ante problemas como este, 
sino al contrario. Es algo que 
afecta a todos y que desgra
ciadamente aumenta día a 
día.

empezar a trabajar.
A continuación se infor

mó de que se iba a realizar 
un sorteo entre los asistentes 
para saber quienes iban a 
formar parte de las brigadas 
de helicóptero, pero no se 
celebró porque varios obre
ros en señal de protesta aban
donaron la sala.

Al final acordaron asistir 
a una reunión con el inge
niero de ICONA en la finca 
de “El Colmenar” para acla
rarlo todo.

Cuevas del Valle. 
F. López, corresponsal.

Sobre las cuatro menos 
cuarto del pasado domingo, 
una tormenta de las que por 
aquí se llaman secas, es de
cir, con mucho aparato eléc
trico y nada de agua, fue la 
causante del primer incen
dio del verano.

En cuestión de segundos, 
el cielo se iluminó, los auto
máticos de las casas salta
ron, la luz se fue y sonó un 
ensordecedor trueno. La chis
pa había caído en el lugar 
conocido como “Las Que
bradas” que está situado en
tre la carretera que desde el 
puerto de El Pico conduce a 
El Arenal y la población de 
Cuevas del Valle.

Una blanca columna de 
humo empezó a elevarse en 
el monte y los vecinos reac
cionaron rápidamente. A la 
vez que por los altavoces del 
Ayuntamiento se convocaba 
al vecindario y las campañas 
de la iglesia anunciaban el 
peligro, los primeros vehícu
los salían con personal hacia 
el lugar del incendio.

Más de un centenar de ve
cinos junto a la brigada del 
ICONA de Cuevas del Valle 
y la de Mombeltrán, que lle
vó una carroceta con agua, 
hicieron que todo quedase 
en un conato. También se 
personaron las brigadas del 
ICONA de El Arenal y El 
Hornillo, y dos camiones al

Restaurantes del Valle del Tiétar

ARENAS DE SAN PEDRO.— 
Mesón del Puente. 37-02-74. 
Carretera de Candeleda, 13.

Restaurante California. Te
léfono 37-14-74 Carrellena, 
34.

Mesón Las Dos Castillas. 
Cart Avila-Talavera, Km 
80.200.

Restaurante Los Galayos. 
37-13-79 Plz Condestable 
Dávalos, 2.

Hostal Avenida. Cart. Tala- 
vera

Casa Andrés. 37-02-50 Plz. 
de Pontevedra 2.

Restaurante Los Montane
ros Triste Condesa

Restaurante El Rocío. Telé
fono 37-10-90 Ciprés, 1.

Restaurante Gallo D’Oro. 
Paseo Santa Lucía.

Snack Bar Gredos. 37-14-37 
José Gochicoa 16.

Casa Sobrino. 37-00-96 Plz. 
de Las Monjas.

Hotel Restaurante Don Al
varo de Luna Complejo Flo-, 

■rida
Bar Pepillo. La Parra. .
Mesón Las Chuletas. Ra

macastañas.

LA~ÁDRADA— Restaurante
Mirador de Gredos.

Restaurante Bellas Vistas. 
Bar Avenida.
Var El Cortijo. __
Bar El Alicantino.
Bar Gredos.
La Espuela.

EL ARENAL—Restaurante 
Hostal Isabel.

jibes, aunque no fue necesa
ria su intervención.

Hay que destacar, sobre 
todo, la solidaridad de un 
pueblo. Cuevas del Valle, 
cuyos vecinos reaccionaron 
en bloque y tan rápidamen
te, que los primeros en salir 
a sofocar el incendio se ade
lantaron a campanas, alta
voces e incluso a- las emiso
ras del ICONA. Todo uh 
ejemplo.

LAS FIESTAS

Como todos los años en el 
mes de julio. Cuevas del Va
lle va a celebrar las fiestas en 
honor de su patrona la Vir
gen de las Angustias.

Seguro que la víspera, día 
10, se anunciarán las fiestas 
con lanzamientos de cohe
tes, que el día 11 será la fies
ta principal y que los días 12 
y 13 habrá toros, pero hasta 
la fecha no se ha confeccio
nado ningún programa.

Sí que es verdad que la 
nueva corporación ha en
trado con las horas justitas 
antes de las fiestas, pero 
también es verdad que, has
ta ahora, los miembros del 
Ayuntamiento no se han reu
nido más que para tomar 
posesión de sus cargos.

El caso es, que unos por
que salieron y otros porque 
entraron, tenemos “las fies
tas sin barrer” y estamos ca
si en la antevíspera.

CASAVIEJA—Restaurante 
El Ranchero.

Hostal Restaurante Santo 
Angel.

CASILLAS.—Casa Anita
CANDELEDA—Casa Felipe.
Restaurante La Teneria.
Restaurante La Pastora
Restaurante Ropino.
LANZAHITA—Mesón Las 

Chumberas.
GAVILANES.—Restaurante 

Mirador del Tiétar.
Casa Liebre.
Cantina de Gavilanes.
GUISANDO.-Casa Pepe.
Restaurante Los Galayos.
MOMBELTRAN — Hostal 

Prados Abiertos.
Hostal Alburquerque.
PEDRO BERNARDO —Res

taurante El Cerro.
La Abantera
POYALES DEL HOYO — 

Hostal Arbillas.
SAN ESTEBAN.—Bar Cua

tro Caminos.
SANTA CRUZ —Bar El Pato 

Cojo.
SA.NTA MARIA—Casa Fer

mín.
SOTILLO.— Restaurante Ta

relo.
Restaurante Pancho.
La Pularda.
Horno de Asar La Fuente.
La Espuela.

N. R En caso de que algún 
Restaurante del Valle del Tié
tar, desee, anunciarse en esta 
sección, llamen al teléfono 
37-16-61, Arenas de San Pe
dro.
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HACE UN CUARTO DE SIGLO HOYO DE PINARES

Inaugurada la pavimentación de varias 
calles en Barco de Avila

Primeros acuerdos de la 
corporación municipal

Recibimiento en Ia Plaza Mayor de las diversas autoridades por parte de los vecinos. Archivo MAYORAL

Para inaugurar la pavimen
tación de varias calles se tras
ladaron a Barco de Avila las 
autoridades abulenses que fue
ron recibidas en el límite del 
término municipal por una ca
ravana de motos y toda clase 
de vehículos de los habitantes 
de Barco para darles la bien
venida.

En la Plaza Mayor eran 
recibidos por todo el vecinda
rio con su alcalde Regino Gon
zález que en su discurso se refi
rió a las mejoras que la po
blación va sumando, entre las 
que figura el gran avance en la 
ansiada solución del problema 
del agua, recordando más ade
lante los personajes ilustres 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 
Consejería de Agricultura, Ganadería y Montes
Dirección General de Reforma Agraria

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO DEL 27 DE 
JUNIO DE 1987 PUBLICA ORDEN DE LA CONSEJE
RIA DE AGRICULTURA. GANADERIA Y MONTES; 
POR LA QUE SE ANUNCIA SUBASTA DE LAS OBRAS 
COMPRENDIDAS EN LOS EXPEDIENTES QUE SE 
CITAN.

FRUTO DE PINARES, S.L.
Fábrica de elaboración de Piñón

VENTA DE PINON
Cáscara de piñón y piña

Teléfonos: (91)8638151-8638191 - HOYO DE PINARES (Avila)

Referencia: Exp. 282, Provincia de Avila. Denomina
ción de la Obra:- “PRESA DE SANTA LUCIA (Avila)”.

Presupuesto de contrata: 84.108.515 pesetas.. Fianza 
provisional: Dispensada. Fianza definitiva: 3.364.340 
pesetas. Plazo de ejecución: 18 meses. Clasificación de 
Contrato: Grupo E, Subgrupo 2 Categoría e. Revisión de 
Precios: Fórmula n.“ 10.

Las propuestas serán entregadas en mano en el 
Registro General de la Consejería de Agricultura Gana
dería y Montes, C/ Duque de la Victoria n.“ 5 de 
Valladolid, los días laborables de 9 a 14 horas, de lunes a 
viernes.

Plazo de presentación: Ultimo día 24 de Julio de
1987, a las 14 horas. .

que la Villa barqueña ha dado. 
El gobernador civil y acompa
ñantes recorrieron después las 
calles general Serrador, cuya 
pavimentación inauguró, las 
calles Pío XII, Raimundo Pas
cua en las que se lleva a cabo 
obras de pavimentación y el 
castillo de Valdecorneja donde 
se realizan trabajos de repara
ción.

Finalmente visitaron el mu
seo parroquial escuchando las 
explicaciones del Reverendo 
Hipólito Mayoral, el hospital 
de San Miguel fundación de 
1202 y el colegio de Segunda 
Enseñanza.

Con estas nuevas obras de 
pavimentación Barco de Avila

ve incrementada su infraestruc
tura urbana, que dará al pue
blo una nueva imagen más 
acorde con los tiempos, y que 
servirá para mejorar la calidad 
de vida de todos sus habitan
tes, que podrán disfrutar de la 
misma. Asimismo se ha visto 
salvado un monumento artís
tico, como es el castillo de 
Valdecorneja, viva señal del 
importante pasado histórico 
de esta villa, que no puede caer 
en el olvido. De este modo 
Barco no sufrirá el deterioro 
que vienen padeciendo otros 
pueblos de nuestra provincia, 
tan atacados por el secular 
abandono, y será señal de que 
se comienza a pensar con buena 
visión en el futuro.

¡ATENCION!
REPUESTOS DEL AUTOMOVIL 

FERRETERIA

COMERCIAL DE REPUESTOS

YA ESTA A SU SERVICIO

—DESCUENTOS ESPECIALES.
—SERVICIO RAPIDO

LE ESPERAMOS EN:
C/ David Herrero, 4. Telf. 21 35 34 AVILA

Hoyo de Pinares. 
Manuel Tabasco.

La Corporación Municipal 
de la Villa, en el Salón de 
Plenos y Sesiones del Ayun
tamiento de Hoyo de Pina
res, hace unas fechas celebró 
el primer Pleno Municipal 
correspondiente al actual mes.

La nueva Corporación está 
formada por el alcalde, Bal
tasar Martín García que se 
presentó por el CDS; Pedro 
Pascual Santamaría, Rufino 
Fernández Gallego, Juan Car
los Tabasco Díaz, Felipe Ga
llego González y Angel Mén
dez Jorge, que se presentaron 
por el PSOE; José de la 
Fuente Propios, Mariano Pa
blo Herranz, Tomás Golmar 
Santamaría, Teresa Sánchez 
Barbero y Medardo Galán 
Estévez que lo hicieron por AP.

El día treinta de junio, a 
las once de la mañana, en el 
nuevo salón del Ayuntamien
to repleto de público se pro
cedió a la elección de alcalde. 
Saliendo elegido, Baltasar, 
pues los cinco votos del PSOE 
se decantaron sobre él, más 
el suyo, recoge un total de 
seis, por cinco los de AP, que 
era la lista más votada. Des
tacar que por primera vez en 
la Corporación de Hoyo se 
encuentra una mujer.

EL BARCO DE AVILA

Ciclo sobre botánica y 
actividades culturales
Avila. Redacción.

Dentro del “Curso sobre el 
Medio Físico y Natural de la 
Sierra de Gredos” que, orga
nizado por la U.N.E.D. y la 
Universidad de Salamanca se 
viene celebrando en Barco de

Tras la aprobación del bo
rrador correspondiente al ac
ta de la sesión anterior, se 
aprobaron varios acuerdos. 
Lo destacable es subrayar las 
dos primeras dificultades que 
encontró la Corporación, la 
primera el poder abrir la pis
cina municipal al público, el 
día uno de julio, por falta de 
algún documento de sanidad 
y la segunda el carecer de 
socorrista. Según me infor
maron cortésmente dos con
cejales, estos problemas es
tarán completamente resuel
tos el día 6.

Un pleno que discurrió en 
medio de la mutua compren
sión y entendimiento y en 
favor del pueblo.

EL CARTERO SE 
TRASLADA A LAS 
ROZAS

Según el Boletín interno 
de Comunicaciones, el car
tero con propiedad definiti
va en Hoyo de Pinares, Jesús 
Meneses Hernández, ha sido 

‘trasladado al Pinar de las 
Rozas de Madrid, espera
mos que pronto nos manden 
otro, y desde esta crónica le 
deseamos feliz éxito en su 
nuevo destino.

Avila desde el pasado sábado, 
se produjo, el domingo, día 5, 
la subida a la Laguna Grande 
de Gredos.

Esta subida supuso que los 
diversos integrantes del curso, 
alumnos y profesores, pudie
ran comp/róbar la flora y la 
fauna de esos parajes, lleván
dose así a cabo una compro
bación práctica de las caracte
rísticas geomórficas que habían 
sido expuestas en las confe
rencias del sábado. La visita 
sirvió además para que Javier 
Pedraza explicara, sobre el te
rreno, las características de los 
glaciarismos en Gredos y para 
poder comprobar los endemis- 
mos, especies que sólo se encuen
tran en esa zona, que confor
man la sierra de Gredos.

CICLO DE BOTANICA

El lunes, desde las 10 de la 
mañana se impartió el ciclo de 
Batánica, con conferencias so
bre la Flora de Alta Montaña 
a cargo de Ginés López Gon
zález, investigador del C.S.I.C. 
Jardín Botánico y sobre “Ve
getación y Endemismos de la 
Sierra de Gredos” a cargo de 
Modesto Luceño, investigador 
del C.S.I.C., Real Jardín Bo
tánico.

Con posterioridad, se pro
dujo una comida en el Colegio 
Público de El Barco de Avila y 
una visita cultural a Bonilla de 
la Sierra y Piedrahíta, con una 
recepción en el ayuntamiento 
de esta localidad.
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Piedrahíta. Félix Pacheco.

La Residencia Colegio Me
nor Gabriel y Galán que nació 
como precioso complernento a 
la apertura en Piedrahíta de 
un Instituto de E.M. ha veni
do sufriendo profusos avata
res que llegaron a poner en 
peligro su continuidad y que, 
afortunadamente, encoptró 
recientemente una feliz solu
ción.

Ya de por sí esta Residen
cia nació —siendo alcalde don 
Lorenzo Iglesias— un poco 
como de verdadero milagro, 
dados los escasos recursos 
económicos del Ayuntamien
to para acometer la construc
ción de un edificio de nueva 
planta cuyás obras sobrepasa
rían varios millones de pese
tas —de entonces— de los 
que, prácticamente, no se dis
ponía de ninguno.

Los primeros años de su 
funcionamiento lo fueron es
pléndidos, llegando a contar 
con más de un centenar de 
residentes. Hasta abocar los 
últimos cursos en una lamen
table situación.

A principios de 1983 en 
visita realizada por la Corpo
ración Municipal, pudimos 
comprobar el lamentable y 
deplorable estado de sus ins
talaciones: los dormitorios en 
grave y total abandono, con

PIEDRAHITA |

Resurgir del Colegio Menor Gabriel y Galán
la mayoría de las camas inser
vibles y sus juegos de ropa 
desparramados por el suelo, 
casi inaprobechables; las ins
talaciones de la cocina en 
pésimas condiciones, con la 
mayor parte de sus utensilios 
destruidos; desconchadas las 
paredes; amontonado casi 
inutilizable el mobiliario; ro
tos en su mayor parte los cris
tales; plagado de goteras el 
edificio; picados los canalo
nes... •

La Corporación que a par
tir de mayo de 1983 se hizo 
cargo del Ayuntamiento y 
consiguientemente del Cole
gio Menor, inició como bue
namente pudo su puesta en 
marcha, consiguiendo que 
empezase de nuevo a funcio
nar y llegando hasta donde 
los recursos municipales per
mitieron.

Así alcanzamos 1987 en 
que, con indudable acierto, en 
reunión celebrada en la Secre
taría del Ayuntamiento se sus
cribe un contrato de arrenda

miento con el vecino de Ma
drid don Angel Abaz Ayuso, 
tras un expediente de pública 
licitación inserto en el B.O.P. 
del 13 de diciembre de 1986 y 
la consiguiente aprobación 
por mayoría absoluta en Se
sión de 29 de enero del año 
actual. Bajo las condiciones 
de un canon anual de un 
millón de pts., y de Otro millón 
anual para mejoras de obras. 
Todo por un período de tiem
po que comprenderá del 1^ de 
enero de 1987 al 31 de diciem
bre de 1990.

Sus principales condiciones 
—además de las referidas— 
son el compromiso preferen
cial de tener la Residencia al 
servicio del Colegio Menor de 
los alumnos del Instituto Pú
blico de Enseñanza bajo unas 
condiciones económicas habi
tuales en esta residencia de 
estudiantes y que en lo refe
rente al curso 1986/87 lo fue
ron de 14.000 pesetas por 
alumno y mes en pensión 
completa, y de 310 pesetas 

comida por alumno y día para 
los externos.

Como consecuencia de to
do ello la Residencia/ Colegio 
Menor Gabriel y Galán reci
bió un esperanzador impulso 
durante el pasado curso 86/ 87, 
empezando a funcionar con 
normalidad, preparándose en 
la actualidad a iniciar el nue
vo con los mejores auspi
cios.

Como Albergue Juvenil co
menzó la actual temporada de 
verano habiendo utilizado ya 
sus instalaciones, o contando 
con reserva para hacerlo, di
versidad de grupos o empre
sas que van desde varios cole
gios públicos de Madrid hasta 
la Asociación ASPACE de 
Salamanca, pasando por la 
Cía. Telefónica N. de E. y 
teniendo cubiertas todas las 
fechas de verano a un nivel de 
ocupación superior a las cien 
personas diarias.

La dirección del Centro tie
ne solicitada su integración en 
la Red Nacional e internacio
nal de Albergues Juveniles, 
habiéndose dirigido cartas y 

propaganda a todos los cole
gios de Madrid, Avila y Sala
manca así como a grupos y 
asociaciones juveniles, y te
niéndose el propósito de tra
bajar de. inmediato sobre la 
ruta turística Avila-Piedrahí- 
ta-Alba de Termes-Salaman
ca.

Todos los datos referencia- 
dos se encuentran, recogidos y 
pueden ser comprobados por 
cuantas personas sientan in
terés en conocerlos, en un a 
modo de libro blanco —con
feccionado por la dirección 
del Centro— en el que figuran 
los documentos relacionados 
con la adjudicación, explota
ción y prosperidad del mismo, 
un informe general y deta
llado de las obras realizadas 
por importe de varios millo
nes, y por realizar, acompa
ñado de profusión de fotogra
fías con' las que se puede 
constatar el estado deplorable 
en que se encontraba y el mag
nífico en que en la actualidad 
se encuentra...

Tendríamos que felicitar a 
cuantos hicieron posible reali
dad, solución tan ventajosa 
para la residencia/Colegio 
menor y en definitiva para 
Piedrahíta, y desearle los ma
yores y merecidos éxitos en su 
gestión al director que tan 
ilusionada y acertadamente se 
ha hecho cargo del mismo.

AREVALO

Historia de una visita
Algunas causas de la regresión en 
la provincia de la cigüeña blanca

Arévalo. Ricardo Guerra.

Hace bastantes meses y en 
una de esas muchas tertulias 
que tienen como tema el 
fondo de nuestras cosas, la 
historia, el patrimonio, la 
arqueología, etc., comentá
bamos la pronta llegada de 
una fecha que no debíamos 
dejar pasar inadvertida, pe
ro faltaba bastante tiempo y 
lo cierto —en honor a la 
realidad estricta— es que el 
tiempo fue pasando y con 
ello, acercándose el mo
mento.

Es cierto que para la ma
yoría de nuestros conciuda
danos el nombre de fray 
Juan Gil es, a lo niás, el 
nombre de un establecimien
to hotelero y poco más. En 
otros círculos más reducidos 
es perfectamente conocida 
la figura de nuestro fraile 
trinitario, eso sí, sin entrar 
en grandes profundidades 
históricas, porque realmente 
conocida en detalles, es por 
un grupo reducido de gentes 
a las que todos estos temas 
inquietan y gustan.

Tuvo que llegar en mi 
busca un concejal de Alcalá, 
en calidad de mi condición 
de concejal de Cultura, para 
recordamos la efemérides y 
los primeros pasos encami
nados a la celebración.

Fue una mañana del Jue
ves Santo, y para mí de una 
importancia grande, porque 
pusimos las máquinas a tra
bajar y con ello intentar la 
celebración con la máxima 
dignidad y cortesía posibles 
para con nuestra ciudad her
mana de Alcalá de Henares.

Por ello, Alcalá aprobó 
una moción por todos sus 
miembros en este sentido. 
He de decir, en honor a la 
realidad, que por nuestra 
Corporación se ha tomado 
idénticamente el tema y es 
por ello que, para preparar 

debidamente los actos, se 
puso en camino hacia Alcalá 
una representación de Aré
valo en las personas de Ri
cardo Guerra, como tenien
te de alcalde y concejal dele
gado de Cultura, Blanca Te
jedor, como miembro de la 
comisión de Cultura, Cons
tancio Rodero, como aman
te y estudioso arevalense de 
Fray Juan Gil, y Mariano 
Gómez, arevalensista y co
nocedor de su historia y 
patrimonio.

Al llegar la comitiva de la 
ciudad de Alcalá de Hena
res, que por esos días aca
baba de celebrar unos im
portantes actos conmemora
do otro cuarto centenario, el 
de reconocimiento como 
ciudad, fuimos recibidos por 
urta importante comisión 
municipal, con la que depar
timos los lazos de unión, 
nuestros agradecimiento ha
cia Alcalá por la importan
te iniciativa que comparti
mos, los temas relacionados 
con los actos que se han de 
celebrar, las iniciativas que 
emprendimos con el fin de 
documentar debidamente el 
lugar donde reposan los res
tos del trinitario redentor, y 
de todo aquello encaminado 
a la celebración que tuvo 
lugar en Arévalo durante el 
día de ayer.

Posteriormente hicimos 
un recorrido por la ciudad 
monumental de Alcalá 
—después de una agradable 
sobremesa— pudiendo apre
ciar cuantos lazos nos une 
mucho más de lo que pensá
bamos.

Luego, la grata sorpresa y 
la inmediatez de encontrar 
algo de esto en directo, por 
una emisora de radio local, 
con los que automáticamen
te comenzaba la cuenta atrás 
del tema, con una amplia 
campaña divulgativa. Y en 
eso estamos.

Avila. Redacción.

En la provincia de Avila 
han desaparecido 239 parejas 
de cigüeñas en 38 años, en el 
período comprendido entre 
1948 a 1986, y las causas de 
esta alarmante disminución 
pueden cifrarse en las siguien
tes:

—Caza furtiva y expolio de 
huevos y pollos.

—Derribo de nidos por res
tauración de edificios y por 
acusar a estas aves de supues
tos daños y moletias.

—Empleo abusivo de pla
guicidas e insecticidad, cau
santes del debilitamiento del 
ave, así como de puestas de 
huevos infértiles.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Ull herido grave y dos leves 
en accidente de circulación
Avila. Redacción.

'^Adelardo Tomás Martín 
Luquero, de 28 años de edad, 
resultó herido de carácter 
muy grave cuando el turismo 
que conducía, un Ford-Orión, 
SG-5642-D, chocó frontal- 
mente con el camión Renault- 
LE-8445-K, cuyo conductor, 
Marcial Fernández Porras, de 
44 años, sufrió lesiones leves. 
El accidente tuvo lugar a la 1 
hora del día de ayer, 7 de 
julio, en el kilómetro 123,900

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

—Contaminación y desapa
rición de las escasas lagunas y 
zonas húmedas de la provin
cia donde acuden las aves 
para alimentarse.

—Proliferación de líneas 
eléctricas donde chocan y se 
electrocutan ,éstas y otras 
aves.

—Deterioro del medio ur
bano y rural donde siempre 
anidó la cigüeña blanca.

Para su protección debe 
favorecerse el asentamiento 
de las mismas mediante la 
instalación de nidos artificia
les en lugares propicios para 
las aves; respetar tanto las 
aves como sus nidos durante 
la época de cría; si se llevan a 
cabo obras de restauración en 

de la N-Vl, dentro del térmi
no municipal de Arévalo.

El lunes, a la altura del 
kilómetro 100,200 de la carre
tera C-501 (Alcorcón-Plasen- 
cia), en el término municipal 
de Mijares, el turisrno Re
nault-1400, M-5095-H K, atro
pelló frontalmente a un caba
llo, como consecuencia de 
ello, uno de los ocupantes del 
vehículo, la niña de 12 años, 
Rut García Pascual, sufrió 
heridas de carácter leve, mien
tras que el conductor resultó 
ileso.

edificios que alberguen nidos, 
tener en cuenta que deben 
efectuarse durante los meses 
en que la cigüeña se encuentra 
ausente (de septiembre a ene
ro) y respetar el nido, si éste 
ha de ser retirado, volver a 
colocarlo una vez concluida la 
obra o en su caso instalar uno 
artificial. Se deben conservar 
las.zonas húmedas, controlar 
el uso de productos químicos 
en la agricultura, nocivos pa
ra las aves en muchos casos y 
concienciar a la opinión pú
blica sobre la importancia de 
esta especie en el manteni
miento del equilibrio ecoló
gico, así como en la necesidad 
de conservarías como patri
monio cultural y natural de 
todos los abulenses.

EL BARRACO

Interés del 
Gobierno Civil 
por la droga 
en la zona
Avila. Redacción.

A primeras horas de la 
mañana de hoy, el goberna
dor civil de la provincia, don 
José Luis Machuca García, 
ha mantenido una reunión 
con los dos sociólogos re
cientemente contratados por 
este Gobierno Civil, para la 
realización de un mapa po
blacional dentro del deno
minado “Programa de Po
blación y Derechos Cívicos”, 
así como con dos represen
tantes (psicóloga y asistenta 
social) de la Delegación Te
rritorial de Bienestar Social, 
con el fin de estudiar la 
problemática de la drogo
dependencia existente en la 
zona de El Barraco.
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Desalojo para la construcción del pantano

Cuatro heridos en los enfrentamientos 
de Riaño

■ Riaño (León). Efe.________

Cuatro personas, entre ellas 
un guardia civil, resultaron 
heridas ayer en los enfren
tamientos entre los vecinos 
de Riaño y las fuerzas del 
orden público que desalojan 
esta localidad leonesa para la 
construcción del embalse.

La localidad de Riaño se 
encuentra “tomada” por unos 
300 miembros de la Guardia 
Civil equipados con nume
roso material antidisturbios.

Los heridos, que han sido 
trasladados a centros asisten
ciales de León, son Carmen 
Martínez Sopeña, Javier Sie
rra Tortosa, José Manuel Al
varez Valbuena y un guar
dia civil cuya identidad no ha 
sido revelada.

Carmen Martínez Sopeña, 
de 41 años, sufre herida con

León, formada la Comisión Municipal de Gobierno

El P.S.O.E. pierde el control mayoritario 
en el Ayuntamiento
León. Efe.

El PSOE ha perdido el con
trol mayoritario del Ayunta
miento de León, al haber que
dado repartida la comisión de 
Gobierno municipal entre 4 
concejales socialistas, otros 4 
aliancistas y 2 del CDS.

Así lo dio a conocer ofi
cialmente el nuevo alcalde de 
León, José Luis Díaz Villarig, 
quien manifestó que la Comi
sión de Gobierno estará for
mada por cuatro concejales de 
AP, incluido el alcalde, cuatro 
del PSOE (a los socialistas se 
les concedía 5 en un principio) 
y dos del CDS.

Según Villarig, el primer te
niente de alcalde será Angel 

tusa en tórax por impacto de 
pelota de goma y Javier Sie
rra Tortosa, de 19 años, pa
dece una herida incisa cor
tante en la región occipital, 
al parecer ocasionada por la 
caída de una teja de una de 
las casas desalojadas.

José Manuel Alvarez Val
buena, que se encuentra de
tenido, acusado de atentado 
contra la autoridad, presenta 
herida en la cara por impacto 
de pelota de goma. Las le
siones sufridas por el guardia 
civil herido son de pronós
tico reservado.

Mientras se registraban los 
enfrentamientos se recibió una 
llamada anónima en el puesto 
de la Guardia Civil de Cré
menes, cerca de Riaño, anun
ciando la explosión de varios 
artefactos con metralla, cuya 
ubicación y hora de estallido

Villalba, del PSOE, el segundo, 
Ignacio Morán, del CDS, y el 
tercero Miguel Pérez Villar de 
AP.

De las áreas de Transporte, 
Bienestar Social y Juventud, 
introducidas con este nuevo 
ayuntamiento, se ocuparán los 
socialistas Marcelo González 
Castrillo, Angeles Ordás y Ri
cardo Alvarez, respectivamente.

Ignacio Morán, del CDS, 
estará al frente del área de 
Urbanismo, mientras que Má
ximo Cañón, del mismo par
tido, ocupará la de régimen 
interior.

El área de Hacienda será 
dirigida por Agustín Turiel, 
del PSOE, y su compañero de 
partido José Luis Casas lle

no fue comunicada.
Hasta primeras horas de la 

tarde de ayer fueron desalo
jadas siete viviendas y está 
previsto que en las próximas 
horas lo sean otras cinco.

El nuevo alcalde de Riaño, 
Huberto Alonso ha informa
do de que ha envidado un 
escrito al presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Duero en el que le expresa 
la necesidad de que, de acuerdo 
con la Ley del Suelo, para 
proceder al derribo de las 
viviendas sea presentada la 
correspondiente licencia do
cumentada con el proyecto y 
los informes técnicos precep
tivos.

Huberto Alonso, del CDS, 
precisó que si no se cumplen 
estos requisitos recurrirá a 
los tribunales por desobedien
cia a la autoridad competente. 

vará la de Tráfico y Policía 
Municipal.

Por su parte, la aliancista 
María Dolores Otero se en
cargará de Cultura, que com
partirá con el socialista Angel 
Villalba, quien llevará tam
bien la sección del Deporte.

Los servicios de aguas y 
funerarios estarán a cargo de 
Andrés Martínez Trapiello, de 
AP, y los de limpieza y medio 
ambiente, del también alian
cista Miguel Pérez Villar.

José Ignacio Unzueta, del 
PSOE, se encargará de la De
legación de Mercados, Abas
tos y Matadero, y el también 
socialista Honorio Vázquez del 
sercicio eléctrico, parques y 
jardines y bomberos.

Se iniciarán conversaciones

Trabajadores de “Electrólisis 
del Cobre” desconvocan las 
movilizaciones
Palencia. Efe.

Los trabajadores de la fac
toría palentina “Electrólisis del 
Cobre” desconvocaron ayer las 
movilizaciones anunciadas pa
ra hoy, ante la reunión que 
celebrará el comité de empresa 
con miembros de la dirección.

Los miembros del comité de 
empresa, en el que tiene mayo
ría la UGT, se entrevistarán, 
en el Gobierno Civil de Palen
cia, con representantes de la 
dirección, trasladados expre
samente a Palencia desde Bar
celona para intentar resolver 
el conflicto.

La reunión ha sido auspi
ciada por la gobernadora civil 
de Palencia, Rosa Manzano, 
quién ha mantenido entrevis
tas previas con el comité de 
empresa y la dirección empre
sarial.

En opinión del P.D.P. de Segovia

Aznar entrega al CDS 
ayuntamientos a cambio 
de nada
Segovia. Efe.

El PDP considera que el 
candidato de AP a la presi
dencia del Gobierno de Cas
tilla y León, José María Az
nar, está entregando al CDS 
ayuntamientos y diputacio
nes “a cambio de nada”.

Fuentes de la dirección del 
PDP precisaron a Efe que 
José María Aznar mantiene 
esta actitud con respecto al 
CDS porque “son tantas las 
ganas que tiene de ser presi
dente que está pasando por 
todo”.

Según estas fuentes, el PDP 
no ha decidido aún su pos

Según un miembro del co
mité de empresa, la desconvo
catoria de las movilizaciones 
tiene como objeto no interferir 
en las negociaciones entre los 
représentantes de los trabaja
dores y la dirección.

Fuentes del comité de em
presa indicaron que, en caso 
de que las negociaciones con la 
dirección resultasen infructuo
sas, las movilizaciones conti- 
nuafán el próximo viernes.

Los trabajadores de la fac- 
toríaijalentina de “Electrólisis 
del Cobre”, que cuenta con 
una plantilla de unos 250 em- 
ple?^os, iniciaron hace varias 
semanas un programa de mo
vilizaciones, que incluía el cor
te de la línea férrea y de carre
teras, para protestar contra la 
situación económica de la em
presa.

tura ante la investidura del 
futuro presidente del Gobier
no autónomo de Castilla y 
León.

■ De acuerdo con la correla
ción de fuerzas de las Cortes 
de Castilla y León (33 procu
radores el grupo Popular, 32 
el Socialista, 18 el CDS y 
uno el Mixto (PDP), la pos
tura del único procurador 
dél PDP es decisiva para que 
prospere la investidura del 
aliancista José María Aznar, 
quien cuenta con mayores 
posibilidades de ser designa
do candidato a la presidencia 
del XJobierno autónomo.

TERCER ANIVERSARIO

EL EXCMO. SEÑOR

D. Claudio Sánchez-Albornoz Menduiña
FALLECIO EN AVILA, EL DIA 8 DE JULIO DE 1984

D. E. P.
LA FUNDACION “DON CLAUDIO SANCHEZ-ALBORNOZ”, ruega 
una oración por su alma y comunica que hoy, día 8 de julio, 
a las 11,00 de la mañana, en la S.A.L Catedral, se celebrará una 
misa por el eterno descanso de su alma.

El presidente de 
las Cortes visitó 
el Gobierno 
regional
Valladolid. Efe.

El nuevo presidente de las 
Cortes de Castilla y León, Car
los Sánchez-Reyes, del CDS, 
visitó ayer la sede de la Junta y 
conversó con José C. Nalda, 
presidente en funciones del Go
bierno Regional.

Fuentes oficiales de la Junta 
de Castilla y León calificaron 
de “protocolaria” la entrevista 
entre Nalda y Sánchez-Reyes.

El presidente en funciones 
del Gobierno Regional tam
bién recibió recientemente en 
sendas audiencias en la sede 
del Ejecutivo al presidente re
gional del CDS, Daniel de 
Fernando, y al candidato de 
AP a la presidencia de la Junta, 
José María Aznar.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

' 21-26-40
21 - 27 -62

' 21 - 27 - 93
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Un momento del acto de presentación de estos tres nuevos jugadores para el Real Avila en la próxima campaña. 
LUMBRERAS

CICLISMO
Tour de Francia________ _____

Bontempi se adjudicó primer 
sprint masivo al superar 
a Domínguez

FUTBOL |

Pombo, Alvarez y Eutiquio se 
presentaron ofícialmente a los medios 
de comunicación abulenses
Avila. L. M. Soto.

En la tarde de ayer y en el 
salón de juntas de la Caja de 
Ahorros de Avila, tuvo lugar 
el acto de presentación a los 
medios de comunicación abu
lenses de tres de los cuatro 
nuevos jugadores que el Real 
Avila C.F. ha fichado de cara 
a la próxima temporada.

Luis Pombo Lanza, Ricar
do Alvarez de Mena y Euti
quio Casado González fueron 
los que estuvieron presentes en 
este acto. Faltó a la cita por 
encontrarse de vacaciones, el 
jugador Arturo.

Al acto de presentación acu
dieron representantes de la Ca
ja de Ahorros de Avila, en 
concreto su director Antonio 
Martín y con él, Julio López y 
Adolfo Yáñez. Emiliano Aré
valo como máximo mandata
rio de la entidad deportiva 
estuvo acompañado por Fer
nando Estrella, secretario del 
club; Salustiano de Pablo, te
sorero; Pablo Sánchez, presi
dente del Promesas; Francisco 
Tejerina, vocal y el propio 
entrenador del primer equipo 
José Antonio Tejedor.

LOS FICHAJES
Ricardo Alvarez de Mena, 

29 años, juega en el centro del 
campo. Ha militado en los 
equipos base del Real Madrid, 
Castilla, Racing de Santan

der, Hércules y Cultural Leo
nesa.

Luis Pombo Lanza, 24 años, 
juega de hombre libre. Se ini
ció en los equipos inferiores 
del Real Madrid, Castilla, Lérida 
y Parla.

Eutiquio Casado González, 
26 años, lateral. Comenzó ju
gando en el Real Valladolid; 
Rayo Vallecano y Cultural Leo
nesa fueron sus otros dos equi
pos hasta llegar al Avila.

José Antonio Tejedor, téc
nico de la entidad encarnada, 
nos comentó sobre estos hom
bres:

“Alvarez es un gran jugador 
y yo lo conozco muy bien, en 
la zona ancha del campo nos 
será muy útil. Con Eutiquio 
me ocurre igual que con Alva
rez, bueno creo que le conozco 
más aún. Es un gran jugador 
que nunca falla, en todos los 
partidos está a gran altura.

Pombo será un hombre im
portantísimo en la zona libre 
de la defensa y Arturo, nos 
vendrá muy bien para la punta”.

¿ARGENTA CON UN PIE 
EN EL AVILA?

El capítulo de fichajes y se
gún nos cuenta Emiliano Aré
valo, todavía no ha finalizado. 
Hoy mismo puede que Carlos 
Argenta, jugador que ya per
teneció al Real Avila, pase a 
engrosar las filas de este club.

Sobre este jugador, el presi-

Carlos Argenta podría fichar hoy- 
mismo por el Real Avila C.F.

LUMBRERAS 
dente abulense nos dijo:

“Efectivamente mañana (hoy 
para Vds.) puede quedar ce
rrado el trato con Carlos Ar
genta.

—¿Y Ribera, qué pasa?.
—Su fichaje por nuestro equi

po está prácticamente descar
tado. Puede que venga otro 
jugador, un hombre que acu
dirá a nuestra capital a estu
diar medicina; ya ha jugado en 
la tercera división pero no ade
lantemos acontecimientos, esta 
sería a un plazo más largo.

De momento ahí están esos 
tres nuevos fichajes, ahora espere
mos que se produzca el de 
Carlos Argenta y el próximo 
día 21 de julio, “manos a la 
obra” en el “Adolfo Suárez” 
con el comienzo de la pretem
porada.

Troyes (Francia). Efe.

Guido Bontempi, al supe
rar al español Manuel Jorge 
Domínguez, del BH, se adju
dicó la séptima etapa del 
Tour de Francia, disputada 
entre Epina y Troyes, con 
211 kilómetros, en los que 
invirtió 5h 08:17, mientras 
que el suizo Maechler con
serva el maillot amarillo con
seguido hace cinco días.

Regis Clere, del Teka, fue 
el protagonista de la jornada 
al demarrar en el kilómetro 
75 y rodar en solitario hasta 
el 180, consiguiendo una ven
taja máxima de 8:40 en el 112.

Tras la neutralización de 
Clere los ataques fueron con
tinuos, pero bien controla
dos por el paquete, produ
ciéndose así la primera lle
gada al sprint del Tour, con 
victoria de Bontempi, que 
superó por un tubular a Ma
nuel Jorge Domínguez.

Domínguez entró mal co
locado en los últimos metros' 
de carrera, pero supo dema
rrar por un lateral del pelo
tón, tan sólo ayudado por el 
belgan Van Calster, mientras 
que Bontempi aprovechó el 
pasillo de Schepers y Cas- 
sani, que unido a la mayor 
experiencia del transalpino 
le supuso la victoria. Ya el 
año pasado se impuso en 
cinco etapas.

La escapada de Clere, se 
tornó peligrosa para el pelo
tón, que decidió darle caza y, 
tirando en bloque, lo neutra- 
lizá en 20 kilómetros, aun
que el galo se adjudicó el 
premio especial “Charles de 
Gaulle”, de 200.000 pesetas y 
30 segundos de bonificación, 
situado en el kilómetro 139, 
en Colombey les Deux Egli
ses, donde se encuentra la 
tumba del que fuera presi
dente dé la República Fran
cesa.

Tras la neutralización de 
Clere, los tirones se sucedie
ron, pero ninguna prosperó. 
En el último kilómetro, tan
to los italianos del Carrera 
como los belgas del Super-

confex trabajaron a destajo 
para preparar la llegada de 
Bontempi y Van Poppel, res
pectivamente, haciendo va
ler el italiano su mayor ex
periencia.

La octava etapa se dispu
tará entre Troyes y Epinay- 
sous-Senart, de 205,5 kiló
metros de recorrido, con un 
perfil totalmente llano, el des
nivel más grande se sitúa a 
200 metros del nivel del mar.

CLASIFICACIONES

La clasificación de la sép
tima etapa del Tour de Fran
cia, disputada hoy entre Epi
nal y Troyes, de 211 kiló
metros, es la siguiente:

1. Guido Bontempi (Carre
ra), 5h. 8m. 17s. (41,066 
Km/h.), 2. Manuel Jorge Do
mínguez (BH), m.t.. 3. Van 
Poppel Jean Paul (Supercon- 
fex), m.t.. 4. Lieckens Josef 
(Joker), m.t.. 5. Kelly Sean 
(Kas), m.t.. 6. Capiot Johan 
(Roland), m.t.. 7. Hermans 
Mathieu (C. Rural), m.t.. 8i 
Anderson Philip (Panasonic), 
m.t.. 9. Amario Roberto 
(Brianzoli), m.t.. 10. Elliot 
Malcom (ANC), m.t.. 60 Arro
yo (Reynolds), m.t.. 112. Her
nández Ubeda (Reynolds), 
m.t..

Han abandonado: Piasecki 
(del Tongo) y Murguialday 
(Kas).

La clasificación general del 
Tour de Francia, tras dispu
tarse hoy la séptima etapa, es 
la siguiente:

1. Maechler Erich (Carrera), 
22h 19:06.2. Lavainne Chris
tophe (Systems U), a 36. 3. 
Muller Jorg (PDM), a 44. 4. 
Perini Giancarlo (Carrera), a 
1:16.5. Da Silva Acacio (Kas), 
a 1:35.6. Nittet Charles (Sys
tème U), a 1:36. 7. Nulens 
Guy (Panasonic), a 1:38. 8. 
Thurau Dietrich (Roland), a 
1:45.9. Madiot Yvon (Systè
me U), a 1:49. 10. Lauritzen 
Dag Otto (7 Eleven), a 1:50. 
86. Arroyo (Reynolds), a 8:07; 
102. Hernández-Ubeda (Rey
nolds), a 8,33.

SORTEO DE 100 ENTRADAS PARA EL CONCIERTO DE

JOAQUIN SABINA DEL DIA 18. EN AVILA

EL DIARIO DE AVILA sortea, entre sus lectores, cien entradas para el concierto que dará. AQUIN 
SABINA en la Plaza de Toros de Avila el sábado 18 de julio. Quienes deseen participar en es : sorteo 
deberán remitir, cuantos cupones deseen a la Administración del periódico, en Plaza de Santa Teresa, 
12, bajo, antes del día 16 del presente mes. Entre todos los cupones recibidos serán sorteadas las cien 
entradas publicándose la lista de ganadores en la edición del viernes día 17.

Nombre............................................. ................................ ................
Apellidos................................. ...................... ....................................
Dirección................................................................................................
Teléfono....................................................... .......... ,....................

HERMANDAD DE DDNANTES 
DE SANGRE DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

NUEVO HORARIO DE 

EXTRACCIONES
Mañanas: HORARIO HABITUAL
TARDES: De 5 a 8 (Lunes a Viernes)

üHAZTE DONANTE!!
Llama al 22 60 50 AVILA
HOSPITAL DE LA S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”
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TIRO AL PLATO

£1 madrileño José María Bueno 
ganador del trofeo de verano y del 
premio “Unión Explosivos Riotinto”

Olimpismo

Samaranch: “Los Juegos-88 
en SeuI o no se disputan”

Avila. J.G.A.

En las canchas del Campo 
de Tiro “Altos del Fresnillo”, 
y organizada la prueba por el 
Club de Tiro Avila, se disputó 
el domingó el “Trofeo de Ve
rano”, dotado con 150.000 
pesetas en premios fijos y 
trofeos. '

La tirada estaba programa
da a cien platos, en çuatro 
series, contó con la participa
ción de cuarenta tiradores, 
destacando la presencia de 
muchos de la primera catego
ría (especial) y l.^*, concreta
mente 22, lo que hizo de los 
porcentajes fueran muy ele
vados y difícil, por tanto, de 
conseguir la victoria, dada la 
categoría de los participantes. 
Y, como siempre ocurre cuan
do hay competitividad, hasta 
el último plato no fue posi
ble conocer el vencedor abso
luto, siendo éste el madrileño 
Bueno Manzanares que, con 

98 aciertos y series de 25-24- 
25-24, que dejaban patente su 
regularidad, se impuso al tam
bién madrileño Calvo Pachón, 
y al abulense José Luis Pérez 
Sanz, ambos con 97 platos 
buenos, y todos de primera 
categoría especial.

En 1.^ Categoría Nacional 
se alzó con el título el tirador 
Sánchez Arránz, de Madrid, 
con 96 aciertos, siendo segun
do el también madrileño 
Fausto Bañó, con 93.

En 2.^ Categoría, el triunfo 
fue para Herrero Calvo, de 
Madrid, con 85 platos bue
nos. La segunda plaza corres
pondió al abulense Antonio 
Rojas, con 83.

Y en 3.^ Categoría, resultó 
ganador Juan Ramón Ureña, 
de Valladolid, con 87 aciertos, 
seguidode Pedro Alvarez 
Ruiz, también de Valladolid, 
con 87 aciertos.

Categoría “Junio,rs”: Victo

ria para Miguel Angel He
rrero, de Madrid, con 81 pla
tos buenos. El vallisoletano 
Bosque Vidal, venció en la 
categoría de Veteranos.

El premio especial de car
tuchos ERT, de Unión de 
Explosivos Riotinto, fue ga
nado por Blanco Manzana
res, siendo ganadores del mis
mo en las categorías 1.^, 2.“ y 
3.^, Fernando Castilla, de 
Madrid, Antonio Rojas y Ma
cario Jiménez, abulenses, res
pectivamente.

La tirada estuvo muy inte
resante en todo momento da
da la categoría de muchos de 
los participantes, disfrutando 
el público asistente con la 
continuidad en los aciertos. 
En esta ocasión nuestro pai
sano José Luis Pérez estuvo 
muy marcado por los madri
leños y, pese a su muy buen 
porcentaje, no pudo conse
guir el triunfo.

Londres. Efe.

“Los Juegos Olímpicos de 
1988 se disputarán en Seul o 
serán suspendidos, si la si
tuación política hace impo
sible organizarlos en la capi
tal surcoreana”, según ma
nifestó Juan Antonio Sama
ranch, en entrevista concedi
da y publicada hoy por “The 
Daily Telegraph”.

Al ser preguntado si se 
estudiaba un escenario alter
nativo para los Juegos del 
88, el presidente del Comité 
Olímpico Internacional de
claró al periódico londinen
se que “o los celebramos en 
Seul o no habrá Juegos”.

El Comité Olímpico In
ternacional otorgó en 1981 
las competiciones olímpicas 
del 88 a la capital de Corea 
del Sur. y el pasado mes de 
junio se indicó que, a pesar 
de las violentas protestas 
contra el gobierno del presi
dente Chun Doo-Nwan, no 
existían proyectos para cam
biar el escenario.

En su entrevista a “The 
Daily Telegrap”, Samaranch 
afirma que la situación en 
Seul parece haber mejorado 
en la última semana, desde 
que Chun aceptó una serie 
de peticiones de la oposi
ción, como la puesta en 
libertad de varios centenares 
de presos políticos.

El presidente del C.O.l. 
añadió que “disponemos de 
quince meses hasta el co
mienzo de los juegos y creo 
que para entonces las cosas 
se habrán arreglado”.

Los Angeles y Nueva 
York se encuentran entre las 
ciudades que se han ofrecido 
a organizar los Juegos del 
88’, si Seul no podía hacerlo.

Samaranch, sin embargo, 
explicó que se habían discu
tido alternativas: “Nunca 
hemos discutido cambio de 
escenario... Los Juegos fue
ron concedidos a Seul y se 
celebrarán en Seul... No he
mos alterado esta decisión. 
Se disputarán en Seul o no 
habrá Olimpiada’88”.

ACUPUNTURA GINECOLOGOS

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos tasar y astimulador alAotrioo—

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis. Dismenorrea. Tabaquismo, 
Jaqueca, insomnio. Depresión, Vértigo, Hipertensión, E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes’ 
J» 17 74. Avda, de Portugal. 29 2.° D. Avila '

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ^ 
TOCOGINECOLOGO

• CONTROL DEL EMBARAZO • PLANIFICACION FAMILIAR
• ENFERMEDADES GINECOLOGICAS

Consulta previa petición de dia y hora
Jardín del Recreo. 2. portal 3 '. 2. Telf : 2 2 92 7 6 j

nehez
PODOLOGOS

MIGUEL IMAZ DIAZ
• TraUmiento del dolor. Cefaleas. Ciática Artrosis Neu

ralgias. Dolores Menstruales, etc
• Estreñimiento Asma. Obesidad, etc
Consulta lunes, miércoles, viernes (mañanas 11-2. tardes

J. MORAIS LUQUE 
-TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 • 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22.

4-8).
Avda de José Antonio. 28. S.» Izqda Teléf 22 94 08

OFTALMOLOGOS OCULISTAS
ANALISIS CLINICOS

F. CERMEÑO
—LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal. 37. bajo. Tlf.: 21 1.8 Q4

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo-
Horario de consulta: Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25 l.° 7.’ Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico eatomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n“4. 2’

ESTETICA Tto. facial

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO— 

Afeccidnes y ortopedia de los pies. 
Consulta diaria previa petición de hora

C/ Dr. Fleming 22, 3 ° puerta 1 1, Telf, 21 1244,

M E D1C1 NAJdOMEOP  ̂1CA

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

nchez

ORTOPEDICOS

CONSULTORIO MEDICO HOMEOPATICO 1
"S. HAHNEMANN”

• Tratamiento natural de: Reumatismo, Alergias, Asma, 
Depreslóa Estress, Hipertensión. Insomnio, Obesidad, 
Enfermedades Psicosomáticas.
'* Terapéutica integral no agresiva.
Consulta previa cita: C/ Francisco Gallego, 28. l’-L* 
Teléfono 22 16 64. ‘ J

F, GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular ■ Lentillas

Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)
Paseo Don Carmelo 22-1° B. Teléf: 22 40 24 

(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto
Consulta: Clinica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora). Teléf. 22 14 50

OPTICOS DIPLOMADOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7. 

Teléf. 22 96 21

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo, 14-1°. Teléf.: 22 83 78

# Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

22 01 53

PSIQUIATRAS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiquiatrfa-Psiopterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes) ■ Tardes de 5 a 7

Avda Portugal 8-2’-A Teléfono 21 35 82 AVILA

CANAMARESSA
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINrSTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) — 

Consulta previa petición. Teléf: 22 89 42

PláZa de Santa Ana, n.° 2. Portal. 3. Piso 4°-l

RAYOS X-EGOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C/ Avda de José Antonio. 8-1° Teléf: 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda de José Antonio, 8 - 1° Dcha Avila

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO
RINON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tls 22 51 69 - 22 47 83 Avda de José Antonio. 8-1 ° 0
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Los del Martitegui, equipo de Navaluenga, fueron los grandes animadores de la prueba ARCHi\0

BALONCESTO
¿Se quedará en el Real Madrid?______________

El tiro de Alexis gustó a 
Lolo Sáinz

CICLISMO
Disputado el pasado lunes en Arévalo

Francisco Hernaz (Martitegui), vencedor 
del XXXVII Trofeo de Ferias
•Rodolfo Jiménez, quinto, primer abulense clasificado
Avila Redacción

En la tarde del pasado lunes y 
en la localidad abulense de Aré
valo, se disputó el XXXVII Trofeo 
de Ferias, prueba ciclista de ca
rácter nacional reservada a las 
categorías de Juveniles y Aficio
nados de 2.“. El corredor del 
equipo abulense Martitegui, 
Francisco Hernaz Olea, fue el 
vencedor de esta interesante 
prueba.

Un total de 92 corredores de 
ambas categorí as se dieron cita 
en la línea de salida para cubrir 
esos 94 Kms. que la organiza
ción había preparado. Tres vuel
tas dieron los participantes al 
circuito comprendido entre las 
localidades; Arévalo, Nava de 
Arévalo, Noharre, Palacios Ru
bios y Arévalo (meta situada en la 
Avda, de Emilio RQmero).

La prueba fue muy disputada 
y desde los primeros kilómetros, 
los corredores marcharon a un 
gran ritmo. Esto provocó que el 
gran pelotón se fragmentase en 
númerosos grupos. Artífices de 
esta situación fueron los corre
dores del equipo abulense, con
cretamente de Navaluenga, Mar
titegui.

En la línea de llegada con 
muchísimo público situado a 
ambos lados de la calzada Fran

Campeonato de España__________________ ____________________

Juan Carlos Arribas, primer abulense 
clasifícado
Avila L M. S. B.

El pasado domingo y en la 
localidad murciana de Santome
ra se disputó el Campeonato de 
España de fondo en carretera 
para corredores aficionados. El 
asturiano Francisco Quevedo, ci
clista perteneciente al equipo 
Central Lechera Asturiana fue el 
vencedor como ya informamos 
en nuestro número del pasado 
lunes.

La representación abulense la 
integraron los corredores Juan 
Carlos Arribas, Diego Diez Juan 

cisco Hernaz Olea fue el vence
dor tras invertir un tiempo de 1 
hora 40 minutos y 9 segundos. El 
primer corredor abulense clasifi
cado fue Rodolfo Jiménez San
chidrián en el quinto puesto.

Buena organización del Club 
Ciclista Arevalense que tiene en 
esta prueba todo un record, co
mo es el que sea la más antigua de 
cuantas se celebran en el calen
dario abulense. Año tras año el 
Trofeo de Feíias arevalense se 
ha ido celebrando sin ninguna 
falta, aunque en distintas cate
gorías. Por cierto que Enrique 
Duarte Sarabia, presidente del 
club, lleva 28 años organizando 
esta prueba

El patrocinio de la prueba co- 
rri(5 a cargo del Ayuntamiento de 
Arévalo, con el cual colaboraron 
diversas casas comerciales de 
aquella localidad.

Al final de la prueba se entre
garon trofeos para los primeros 
clasificados, así como premios 
en metálico a repartir por valor 
de sesenta y cinco mil pesetas.

CLASIFICACION DEL 
“XXXVII TROFEO DE FERIAS”

La clasificación final de esta 
treinta y siete edición del “Tro
feo de Ferias”, quedó así:

1 .° Francisco Hernaz Olea

Carlos Encabo y Rodolfo Jimé
nez La actuación de nuestros 
paisanos fue bastante aceptable 
en líneas generales.

El arevalense Juan Carlos Arri
bas. que por cierto ahora se en
cuentra cumpliendo el servicio 
militar, fue el primer corredor 
clasificado. Aunque las clasifi
caciones finales aún no están en 
el poder de la Federación Abu
lense, Juan Carlos logró situarse 
entre los veinte primeros. Su 
puesto en concreto tiene que 
estar entre el puesto 15 y el 18.

Diego Díez entró en el. primer

Rodolfo fue el primer abulense clasifica
do en el quinto puesto lumbreras

(Martitegui) 3-40-09; 2.° Salva
dor Berbel Fernández (Martín Ri
vas); 3.° Maximino de Dios Igle
sias (Manchón): 4.° Juan García 
García (Renault de Segovia): 5.“ 
Rodolfo Jiménez Sanchidrián 
(Cafés La Estrella); 6.° Eloy San
tamarta Pereda (Clas de Oviedo);
7 .° Luis Romero Soto (Cafés La 
Estrella): 8.° Joé Tomás Miguel 
(Frinca): 9.° José Pablo Barajas 
(Martitegui) y 10.° José A. San
tiago (Manchón).

Lugares que ocuparon otros 
conedores abulenses: 14.° José 
Javier Blázquez (Banco de Casti
lla); 29.° Carlos Navas Chica (P.C. 
"Angel Arroyo"): 3O.° Jaime Luis 
Córdoba (Martitegui) y 40.° To
más Mancebo García (Martite
gui). 

gran paquete, mientras que Ro
dolfo Jiménez y debido a un 
pinchazo entró unos segundos 
después del pelotón Juan Carlos 
Encabo abandonó en la última 
vuelta del Campeonato.

Sobre esta competición Ro
dolfo Jiménez nos comentó:

“Fue un campeonato muy du
ro, hacía muchísimo calor y 
aunque el circuito era llano, 
hubo numerosos abandonos, Yo 
al ser mi primer año pequé de 
novato; de no ser por el pin
chazo hubiese entrado en el 
gran pelotón”.

Madrid. Efe.

Lolo Sáinz entrenador del 
Real Madrid, declaró ayer ha
ber recibido una grata sorpresa 
por el tiro exterior del nortea
mericano Wendell Alexis, al 
término de la primera de las 
tres pruebas técnicas a las que 
someterá al jugador.

Alexis, de 2,04 metros y 22 
años, que ayer llegó a Madrid 
para entrenarse durante unos 
días con el club blanco con 
miras a su posible incorpora
ción al equipo en la próxima 
temporada realizó ayer tarde 
una sesión preparatoria con
sistente en lanzamientos exte
riores, entradas a canastas y un 
pequeño partido.

Durante el entrenamiento el 
estadounidense tuvo como 
principal adversario a Alfonso 
Del Corral, así como a jugado
res procedentes del equipo ju
nior del Real Madrid. En esta 
primera sesión de pruebas téc
nicas, Alexis acusó en gran 
forma el viaje desde Estados 
Unidos y, sobre todo, el cambio 
de horario, según sus propias 
palabras.

Al término de la sesión téc
nica que duró cerca de una 
hora y media, Lolo Sáinz mos
tró su satisfacción por el tiro 
exterior de Alexis; “El primer 
día no se puede hacer un juicio 
exacto sobre un jugador. No 
obstante, sus acciones me han 
confirmado que es un buen 
jugador, un estilista física- 
mente bien dotado, y que tiene 
un buen lanzamiento a ca
nasta”.
GRATA SORPRESA

“Una de las gratas sorpresas 
que he tenido”, continuó Sainz, 
“ha si(lo observar que tiene 
una buena mano y que defien
de bien Tal vez le cuesta ahora 
trabajo reaccionar ante un 
hombre bajo, como Del Corral, 
pero hay que tener en cuenta 
que, si ños quedamos con él, va 
a tener enfrente casi siempre 
rivales de más de dos metros”.

Lolo Sáinz comentó que “el 
principal motivo de que vinie
se a probar es verle reaccionar 
fuera de la zona, pues tanto en 
la Universidad de Syracusa co
mo en el Forum Filatélico jugó 
más cerca del aro de lo que yo 
quiero. Es un jugador serio, 
que, tal vez parece algo frío, 
aunque esto también tiene su 
parte positiva”.

Una de las posibles debili
dades que Alexis puede tener, 
por lo visto ayer, en su poca 
rapidez en el contragolpe. So

Pivot de 19 años y 2,08 para 
el Valvi Girona
Gerona Efe.

Miguel de los Aires, pivot de 
19 años y 2.08 mts. de estatura 
ha firmado contrato por un año 
con el club Valvi Girona de Pri
mera División B.

El compromiso es por un 
año y De los Aires, que ocupará 
plaza de jugador sub-23 en su 
nuevo club declaró a Efe que el 
Valvi Girona “sé ha reforzado 
lo suficiente como para estar 
entre los que opten al ascenso 
a Primera”.

Hasta esta última tempora

bre esto, Sáinz dijo que"no es 
un jugador muy rápido, pero, 
por lo visto en el vídeo, baja y 
sube bien Lo de ayer tarde es 
producto del cansancio".

Para el posible fichaje de 
Alexis, que tiene gran parecido 
físico e incluso en su forma de 
jugar a su compatriota Linton 
Townes, quien hace dos tem
poradas jugó en el Real Madrid 
Lolo Sáinz pidió informes a 
Mario Pesquera que fue entre
nador del estadounidense la 
pasada temporada; "Mario me 
habló muy bien de él y comen
tó que es un jugador de gran 
clase. Como persona según di
cen es un poco introvertido. 
Lo que me preocupa es que es 
muy joven aunque, no obstan
te, parece que está bastante 
hecho".

Wendell Alexis, que ayer pa
só la primera parte de los exá
menes médicos que finaliza 
hoy, se mostró contento de la 
prueba a que fue sometido; 
“Lolo me ha dicho que he ju
gado bien y eso me agráda 
Creo que mi juego puede estar 
acorde con lo que el entrena
dor del Real Madrid busca para 
su segundo jugador extranjero, 
pues tiro bien desde lejos”.

Alexis, no obstante, comentó 
que “mañana y pasado espero 
jugar mucho mejor, pues no 
acusaré él cambio de horario. 
Al ser ayer mi primer día es 
normal que esté un poco can- 

, sado”.
“El motivo de que consiga 

buenos porcentajes desde la 
línea de 6,25 metros, es que en 
Estados Unidos los lanzamien
tos de tres puntos se realizan 
desde más lejos. La faceta de
fensiva creo que es otra de las 
que no se me dan muy mal”, 
dijo Alexis.

Wendell Alexis, que entien
de y habla el español, conside
ra al baloncesto español como 
“más rápido que el que se prac
tica en Estados Unidos. Por eso 
es muy importante estar aquí 
durante un año de adaptación, 
algo que he realizado en el 
Forum Filatélico la pasada 
temporada”.

Sobre el Real Madrid, Alexis 
comentó que “es un gran equi- 

,po, con gran fama en Estados 
Unidos. Es importante para mi 
la experiencia que pueda ad
quirir con vistas a jugar en el 
futuro en la NBA”.

Alexis tiene previsto volver a 
Estados Unidos el próximo 
jueves, fecha en la que Lolo 
Sáinz le tendrá que dar una 
definitiva contestación.

da De los Aires había jugado 
en el club Joventud de Badalo
na formando parte de la planti
lla del equipo junior, que re
cientemente se proclamó cam
peón de España de la categoría. 
El jugador, que reside en Bada- 
lona se desplazará diariamen
te a Gerona junto con el entre
nador del equipo. Guifré Gol

La directiva del equipo ge
rundense pretende hacerse 
con los servicios de un pívot 
badalonés. aunque el club no 
ha dado a conocer el nombre 
del jugador.

MCD 2022-L5
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¿Quién tiene derecho a la 
devolución?
Todas las personas físicas y/o 
jurídicas que pagaron su con
tribución en los ejercicios 1984, 
1985 y 1986 y que poseen un 
bien inmueble rústico o urbano 
en los términos municipales 
reseñados a continuación:

* Contribución Territorial Urbana.
•* Contribución Territorial Rústica.

Municipio 1984 1985 1986

Aldeaseca U* 
R**

30,00
25.00

30,00
25,00

30,00
25,00

Arévalo U* 30,00 30,00 30,00
R** 40,00 40,00 40,00

El Barco ' U* 23,00 23,00 23,00
de Avila R** —. — —
Bernuy U* 25,00 25,00 25,00
Zapardiel R** 25,00 25,00 25,00

Burgohondo U* 
R**

40,00 40,00 26,00

Cabezas U* 30,00 30,00 30,00
de Alambre R** 50,00 50,00 50,00
Cabezas U* 25,00 25,00 25,00
del Pozo R** 25,00 25,00 25,00
Cabezas U* 24,00 24,00 24,00
del Villar R** — —

Cabizuela U* 
R**

30,00
50,00

30,00
50,00

30,00
50,00

Canales U* 25,00 25,00 25,00
R** 25,00 25,00 25,00

Cisla U* 25,00 25,00 25,00
R** 30,00 30,00 30,00

Constanza U* 
R**

45,00 
50,00

45,00
50,00

45,00
50,00

Donjimeno U* 30,00 30,00 30,00
R** 50,00 50,00 50,00

Donvidas U* 
R**

28,00
28,00

28,00
28,00

28,00
28,00

Fontiveros U* 
R**

30,00
30,00

30,00
30,00

30,00
30,00

Fuente U* 35,00 35,00 35,00
el Sauz R** 55,00 55,00 55,00
La Hija U*, 25,00 25,00 '
de Dios R** 25,00 25,00
Horcajo de U* 25,00 25,00 25,00
las Torres R** 25,00 25,00 25,00

Lanzahita U* 
R** 22,00 22,00 22,00

Madrigal de las U* 25,00 25,00 25,00
Altas Torres R** 25,00 25,00 25,00

Monsalupe U* 
R**

35,00
25,00

35,00
25,00

35,00
25,00

Nava de U* —- 30,00 30,00
Arévalo R** -— 30,00 30,00
Navalperal U* 22,00 22,00 —
de Pinares R** 22,00 22,00 22,00
Las Navas U* 22,00 22,00 —
del Marqués R** 30,00 30,00 30,00

Navatalgordo U* 
R**

23,00
23,00

23,00
23,00

23,00 
23,00

Padiérnos U* 
R**

30,00
30,00

30,00
30,00

30,00
30,00

Pajares U* 30,00 30,00 30,00
de' Adaja R** 25,00 25,00 25,00
Pedro U* 30,00 30,00 30,00
Rodríguez R** 30,00 30,00 30,00

Piedrahita U* 
R**

— 30,00

Riocabado U* 
R**

30,00
25,00

30,00
25,00

Rivilla U* 30,00 30,00 30,00
de Barajas R** 40,00 40,00 40,00

Salvadiós U* 
R**

25,00
30,00

25,00
30,00

25,00
30,00

S. Martin de la U* 30,00 30,00 30,00
V. del Alberche R** —#i* —
San Pedro U* 40,00 40,00 40,00
del Arroyo R** 30,00 30,00 30,00
Santa Cruz U* 30,00 — —
de Pinares R** 30,00 30,00 30,00
Santo Domingo U* 30,00 30,00 30,00
de las Posadas R** 30,00 30,00 30,00
San Vicente U* 30,00 30,00 30,00 .
de Arévalo R** 50,00 50,00 50,00

Sinlabajos U* 
R**

25,00
30,00

25,00
30,00

25,00
30,00

Tolbaños U* 
R**

40,00
30.00

40,00
30,00

40,00
30,00

Villanueva U* .22,00 22,00 22,00
del Aceral R** 22,00 22,00 22,00

AVILA U*
R**

22,00 22,00

EŒXUCIOH 
ML EJÍCESO RUGADO 

EH SUS COHTRIBUCIOHES 
RUSTICAY URBAHA.

5i SU Ayuntamiento le aplicó durante todos o algunos de los años 1904, 
19Ô5 y 19Ô6, un tipo superior al 20%, en Contribución Urbana o Rústica, usted 

tiene derecho a lo devolución del exceso pagado, d)

CASOS EN LOS QUE USTED PUEDE ENCONTRARSE:

¿Cómo solicitaría?
Adquiriendo en un estanco el 
impreso de solicitud de devo
lución, rellenándolo de acuerdo 
con sus instrucciones y presen
tándolo, junto con el corres
pondiente recibo o carta de pa
go, en su Banco o Caja.

¿Dónde se 'puede percibir la 
devolución?

La cantidad a devolver le será 
abonada en su cuenta por el 
Banco o Caja donde haya pre
sentado la solicitud.

¿Cuándo se puede solicitar?

Desde el 29 de Junio hasta el 
31 de Octubre.

A. Conservo los recibos o su 
nombre.
Pellene el. impreso 899 que podro 
adquirir en los esroncos y presénrelo con 
los recibos originoles en su Doñeo, o 
Cojo, donde le obonoron en su cuento 
lo diferencio resuironre.

D. Los recibos no están o su nombre, 
aunque ho solicitado el cambio 
de titularidad.
Procedo igual que en el coso onrerior, 
adjuntando odemós uno fotocopia del 
impreso de ''Declorgción de Combio de 
Dominio", que obrará en su poder.

C. Los recibos no están o su nombre 
y usted no ha solicltodo el cambio 
de titularidad.
Adquiero un sobre en los esroncos en. 
cuyo interior se encuentro el impreso

099, rellénelo siguiendo los instrucciones 
y remitolo por correo o lo Gerencia 
Territoriol del Centro de .Gestión Cotosrrol 
y Cooperación Tributorio o o su 
Delegoción de Haciendo. Más tarde, uno 
vez le seo devuelto, únolo o sus recibos 
originoles y ol impreso 899 y presénrelo 
en su Doñeo o Cojo, donde le abonarán 
en su cuento lo diferencio resuironre.

D. Ha extraviado sus recibos pagados.
Pido lo cerrificodón del pogo en lo 
Decoudoción de su zono, Delegoción de 
Hociendo o Ayunromienro en su coso, y 
solicire lo devolución por el 
procedimiento ordinorio de ingresos 
indebidos.

(1) Veo excepciones en insrrocciones del impreso 899.

¡Ejerza 511 derecho!
Í@Í MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA 
ë 'UW b CEMTRO DE GESTION CATASTRAL Y COOPERACION TRIBUTARIA

MCD 2022-L5



1 el DIARIO DE AVILA / Página 17 ESPANA Miércoles, 8 de julio de 1987 |

Atentado contra el Gobierno Militar en Guipúzcoa

Tres heridos dados de alta 
continua hospitalizado

otro LA BOLSA
Información facilitada por la

San Sebastiáa Efe.

Tres de los militares heridos 
en el atentado contra el Gobier
no Militar de Guipúzcoa han 
sido dados de alta, mientras que 
el cuarto continúa hospitaliza
do, informaron a Efe en los dis
tintos centros sanitarios.

El soldado Francisco Fontela 
Albor, de 20 años de edad, es la 
única víctima que continúa hos
pitalizada tras la explosión de 
cuatro grabadas, lanzadas desde 
un vehículo contra el edificio del 
Gobierno Militar.

El teniente Manuel García, el 
sargento Eduardo Villa y el sol
dado Eduardo Ros abandonaron 
los distintos centros sanitarios a 
los que fueron conducidos tras 
ser atendidos de sus lesiones, 
mientras que la quinta persona 
herida, también militar, no preci
so su traslado al hospital al reci
bir asistencia en el mismo lugar 
del atentado.

Francisco Fontela, quien re
sultó con “herida en muslo con 
pérdida de sustancia y herida 
incisa en codo y axila izquierda”, 
fue conducido en un primer mo-

mentó a la Residencia Sanitaria 
y, posteriormente, debido a la 
falta de camas, al Hospital Pro
vincial.

Todos ellos fueron alcanza
dos por la explosión registrada, 
sobre las tres de la tarde, en el 
edificio del Gobierno Militar de 
Guipúzcoa, ubicado frente al 
Ayuntamiento de San Sebastián, 
en pleno centro de la capital 
guipuzcoana, cuando desde un 
coche se lanzaron cuatro grana
das, una de las cuales penetró en 
el interior del edificio.

Concertación Social

La Comisión Ejecutiva de U.G.T. 
ratifíca sus posturas
Madrid. Efe.

La Comisión Ejecutiva Confe
deral de UGT ratificó ay-er su pos
tura ante la próxima concerta
ción social, favorable a abrir un 
proceso de diálogo social que 
culmine en varios acuerdos con 
distintos interlocutores.

El sindicato socialista, que 
mantuvo el martes una prime
ra reunión de trabajo con CC.00. 
para aunar posturas ante una 
próxima concertación social, 
considera conveniente en estos 
momentos “profundizar en una

política de concertación más so
segada y más articulada” que 
permita discutir con los interlo
cutores sociales los grandes te
mas pendientes en España.

La postura ugetista se concre
ta en una serie de alternativas de 
trabajo que van desde acuerdos 
bilaterales entre Gobierno y sin
dicatos y empresarios y sindica
tos a acuerdos tripartitos entre 
todas las partes.

La Comisión Ejecutiva de UGT 
entiende que el propósito de los 
acuerdos entre el Gobierno y los

sindicatos es la plena institucio
nalización sindical con el reco
nocimiento de derecho de nego
ciación de los funcionarios o la 
gestión directa de ciertas presta
ciones a los trabajadores por los 
propios sindicatos.

La propuesta incluye la defi
nición de un horizonte estraté
gico y de grandes orientaciones, 
cuya iniciativa y responsabili
dad, afirma en un comunicado, 
corresponde al Gobierno con la 
aportación de criterios de las 
partes.

Sin mencionar expresamente a H.B.

El Parlamento Europeo propugna la 
condena a los partidos que apoyan 
al terrorismo
Estrasburgo. Lid, Pilar Cernuda

Los grupos conservador, libe
ral, comunistas y socialistas del 
Parlamento Europeo, han pre
sentado una resolución conjun
ta sobre terrorismo en Cataluña, 
con carácter de urgencia, que 
mañana jueves será debatida en 
el pleno y sin ninguna duda 
aprobada. Los cuatro grupos, 
más las derechas europeas, ha
bían presentado sus respectivas 
resoluciones pero, con excep
ción de las derechas de le Pen, 
decidieron llegar a un texto con-

junto. En el se recoge la condena 
contra cualquier forma de terro
rismo, y contra las fuerzas que 
apoyan al terrorismo. El Grupo 
Demócrata Europeo, conserva
dor, incluía a instancias de Ro
bles Piquer, la referencia con
creta a Herri Batasuna, que final
mente fue retirada para lograr el 
consenso necesario. El debate se 
verá en la mañana del jueves y 
Chema Montero ya anunció que 
no piensa intervenir en él a no 
ser que se haga mención expresa 
a la fuerza que representa Decía

Montero que la posible ilegali
dad de H.B. le parecía “una bar
baridad, pues supone rescribir a 
¡360.000 votos a la sexta fuer
za* política española”. Garai- 
icoéchea, por su parte, miem
bro del grupo “Arco Iris”, insis
tía en su condena “inequívoca e 
incondicional” al terrorismo y 
señalaba que en caso de que se 
viese obligado a intervenir en el 
debate no dejaría de hacer una 
alusión al problema político del 
pueblo vasco pero con su “re
chazo frontal a la violencia”.

Tras ser sometido a diversos análisis

Josep Tarradellas, dado de alta
Barcelona Efe.

El ex-presidente de la genera- 
litat, Josep Tarradellas, fue dado 
de alta ayer por los médicos que 
le atienden en la clínica Quirón 
ide Barcelona, donde ingresó el 
pasado 22 de junio.para ser so
metido a diversos análisis.

El parte médico, firmado por 
los doctores Revert ToneUes y 
Ferrer Soler-Vicenc, indica que

“habiéndose hecho toda la ex- 
,ploración cardiorrespiratoria y 
tratado todo su proceso infec
cioso, Josep Tarradellas es dado 
de alta”.

El ex-presidente de la Genera- 
|litat proseguirá su convalecen
cia y tratamiento de recupera
ción en su domicilio.

Tarradellas fue sometido el 
pasado 29 de enero a una ope-

ración para extirparle el riñón 
izquierdo, afectado por un tumor 
expansivo, y permaneció algo 
más de un mes ingresado en esta 
clínica barcelonesa.

Dúrante su última estancia en 
la clínica Quirón, el ex-presiden
te de la Generalitaf que ha esta- 

,do acompañado por su esposa 
Antonia Macía. no ha recibido 
visitas.

EL DIARIO DE AVILA
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos
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CAJAPAHORROSDAVILA

La bolsa ofrecio en la pasada sesión un comportamiento más 
desigual, con pequeños baches en el sector eléctrico y Telefónica, 
que perdió más de dos puntos.

En su conjunto, el mercado se mostró irregular al alternar junto 
con avances muy destacados, bajas también de gran altura.

En el sector eléctrico destacó el avance de 7 puntos en Endesa 
En Alimentación Ebro sube 155. en Comercio. Prosegur sube 5*0 y 
en Automóviles. Santana avanza 31,50 y motor 22, junto a la baja 
de 99 en Citroen.

Bolsa pues muy desigual, que sigue sin embargo con restos de 
firmeza y sirven las buenas cotizaciones bancarias para mejoraría 
situación de la sesión.

En Petróleos, Española de Petróleos sube 4 y Petromed 20.
En Eléctricas, Cantábrico, Catalana y Saltos del Nansa repiten 

cambios. Endesa sube 7. Reunidas de Zaragoza baja 4, Viesgo 1, 
Hidrola. 2,50, Iberduero 4,75, Sevillana 1 y Unión Fenosa, 2.

INDICES

Madrid: 250,33 (^1-2,13).
Barcelona: 153,75 (—0,34) 
Bilbao; 285,06 (-*-5,20).
Valencia: 214,98 (-1-1,46).

Citroen .... . 
Tudor.............  
Amper........... 
Auxiliar........  
Pasa............... 
Santa Ana...

2.119
536
1.050

2.100

1.098

Industrias Manufactureras;

Papelera .... 486 513
Sarrio............. 770 763

FONDOS PUBLICOS: Aguila .... 439 483
Deuda del Estado: Amortizable: Azucarera ... 785 824

Anter. Ayer Koipe............. — 458
Tabacalera. . . 1.77.5 —

De 86............. 94 91,50 Uniasa........... 825 805
Jn85 103 98,50
77................... — — Construcción;
83................... 105 108,25 Cubiertas.... 976 985
84...................
84...................

98,75
111

101,5
108,75 Dragados. . . .

Focsa.............
83 830

980
85................... 108,50 86
86................... 100 101,75 Comercio;
Bonos ........... 101 — Finanzauto. 950 950

Corporaciones Públicas: Transportes y comunicaciones:

ICO 82........... — — Telefónica. . . 193 —
83............■. . . . — — Iberpistas . . . 140 141
De 83............. — 100

Seguros;

Acciones: Mapfre........... 1.650 1.650

Electricidad;
Fénix............. 1.675 1.685

Bancos;
Cantábrico. 147 147
Hidrola ......... 77,65 75 Bilbao........... 1.330 1.359

Sevillana... . 97,50 96,50 Central........... 1.025 1.025

Iberduero . . . 123 118 Banesto......... 760 —

Fenosa........... 78 76 Hispano........ 490 500
Popular......... 1.627 1.625

Mineras, Metal Básicas: Santander. . . 1.185 1.197
Exterior........ 415 430

Felguera ..... 74 728 ' BNP............... 630 1.400
Hornos........ — 57 Fomento ... . 490 —
N. Montaña 107 118 Herrero........ — 950

Cementos; Bankinter . . . 1.731 1.436
Valencia ... . — 360

Asland......... . 890 875 Zaragozano. 720 720
Lemona. . . . —— 875
Valen. Cem. 1.160 — Inmobiliarias;
Uralita.... . .613 615 Encinar........ 610 . 600
Químicas; I. Metro. = ... 980 960

Cepsa. .....
Urbis............. — 568

— —
Vallehermoso. 609 620

Cros...... . —
Vacesa.......... —

Río Tinto. . . —
Petromed. . . — — Inversión inmobiliaria

Metal Mecánica: Cartisa........... 874 885
Popularinsa 1.540 1.595

M. Ibérica 442 464 Bansaliber. . . 640 650

IGF
SEGUROS .

y4GF SEGUROS, S.Á
Del Grupo Asegurador Internacional
ASSURANCES GENERALES, implantado en 52 países.
SEGUROS POPULARES: Multirriesgo del Hogar 

Multirriesgo del Comercio 
Multirriesgo Comunidades

GONZALO PEREZ SANCHEZ
C/ Comuneros de Castilla, 2 - AVILA. Telf. 21 22 32
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Tras la detención de tres presuntos etarras Acercamiento a Kuwait

Desarticulada la posible operatividad 
de E.T.A. en Andalucía
Barcelona. Efe.

Angel Luis Hermosa Urra 
e Inés del Río Prada, miem
bros liberados de ETA mili
tar, han sido detenidos por la 
policía de Barcelona en la 
ciudad de Zaragoza, infor
maron fuentes oficiales.

Su detención pudo reali
zarse, según explicaron a Efe, 
a partir de los controles des
plegados en la Ciudad Con
dal y poblaciones de sú en
torno desde el pasado viernes.

Según ha sabido Efe, los 
miembros de la organización 
terrorista salieron de Barce
lona el pasado fin de semana, 
seguidos por inspectores de 
la Brigada de Información, 
quienes procedieron a su deten
ción en Zaragoza.

En el momento de su deten
ción se les localizó un vehí
culo que contenía 35 kilos de 
amonal, 5 paquetes de oxí
geno líquido, dos paquetés 
de TNT, 15 temporizadores, 
detonadores, mechas y ma
trículas de coches.

En declaraciones a los medios de comunicación

Barrionuevo plantea cuatro condiciones 
para continuar
Madrid. Efe.

El ministro del Interior, José 
Barrionuevo, considera, des
pués del atentado terrorista 
perpetrado por ETA-m que 
causó 18 muertos en Barce
lona, que “si se piden respon
sabilidades políticas por lo de 
Hipercor y hay que cortar al
guna cabeza, aquí está la mía”.

En una entrevista que publi
ca el semanario “Cambio 16”, 
Barrionuevo explica las cua
tro condiciones puestas por él 
para continuar en el cargo, 
asegura no sentirse cansado ni 
desmoralizado, dice no tener 
apego al sillón de ministro y 
hace balance de su gestión en 
los últimos cinco años.

Barrionuevo pide una acti
tud “beligerante” de los me
dios de comunicación pública 
en la lucha contra el terro
rismo, un cambio en la pos
tura de algunos jueces res
pecto al hecho terrorista, apo-

Juicio del Síndrome Tóxico______________

Tras sus declaraciones, Doll despedido 
entre aplausos
Madrid. Efe.

El epidemiólogo británico 
Richard Doll abandonó la 
sede del juicio por el sín
drome tóxico, a las tres y 
veinte de la tarde, entre los 
aplusos de más de un cente
nar de personas que espera
ron casi media hora para 
despedirle.

Tras concluir la sesión, en 
la que Doll insistió en ratifi
car que el aceite adulterado 
fue la causa del envenena

Todavía no se ha determi
nado si los detenidos partici
paron en las acciones terro
ristas perpetradas por ETA 
en Barcelona, aunque se sabe 
que Angel Luis Hermosa Urra 
había pertenecido al coman
do Orbea y más tarde al 
comando Vizcaya, y que Inés 
del Río Prada ha pertene
cido desde qúe se creó al 
comando Madrid.

Además, Jean Philippe Ca
sabonne fue detenido en los 
apartamentos Los Verdiales, 
en Torremolinos (Málaga), 
donde ya tenía concertada 
una cita con los dos etarras 
detenidos en Zaragoza.

La policía malagueña está 
convencida de que la estan
cia del francés Jean Philippe 
Casabonne en Torremolinos 
se debía a la intención de 
ET A-Militar de crear en An
dalucía.una estructura esta
ble.

Según fuentes oficiales, el 
comando ETA-Militar des
articulado en Zaragoza y Má
laga pretendía crear una in- 

yos expresos y públicos por 
parte de sus compañeros del 
PSOE y “que se produzcan 
movilizaciones” públicas ante 
los ataques que él recibe.

“Felipe González los acep
ta”, asegura Barrionuevo res
pecto a los cuatro puntos por 
él propuestos. “Yo siempre he 
contado con el apoyo del pre
sidente del Gobierno. No im
plícito, sino expreso y en mu
chos casos emocionante”.

El ministro del Interior cree 
que sus cuatro proposiciones 
deberá resolverías el gobierno 
“en gran parte”, confiesa que 
su intención al formularias es 
“agitar el frasco para que estas 
cosas vayan saliendo” en el 
convencimiento de que “son 
necesarias para fortalecer la 
democracia y, además, son 
progresistas y van a favor de lo 
que quiere el pueblo”.

“No se puede vencer al te
rrorismo sin combatir. Hay 
que combatir y estamos dis
puestos a ello. Además de nues-

miento masivo, parte de los 
asistentes a la vista oral espe
raron junto a la sala del jui
cio la salida del epidemiólogo.

Tras la declaración de Doll, 
que se prolongó durante casi 
toda la tarde del martes (has 
ta las nueve de la noche) y 
ocho horas en la jornada de 
ayer, abogados de la acusa
ción particular y de las de
fensas expresaron sus opinio
nes, totalmente opuestas y 
favorables a cada una de las 
partes. * 

fraestructura en Andalucía y 
no sólo tenía la intención de 
colocar artefactos explosivos 
en instalaciones turísticas de 
la Costa del Sol.

La acción conjunta de la 
Brigada Central de Informa
ción y la Brigada Regional 
de la Policía de Málaga ha 
impedido que ETA pueda 
contar a partir de ahora con 
la necesaria infraestructura 
para la comisión de actos 
terroristas, señaló a Efe el 
gobernador civil de Málaga, 
Plácido Conde.

La importancia de las de
tenciones de los etarras Inés 
del Río Prada y Angel Luis 
Hermosa Urra, en Zaragoza, 
y del francés Jean Philippe 
Casabonne, en Torremolinos 
(Málaga), “radica en que se 
ha impedido que ETA pu
diera establecer un comando 
en Andalucía y atentar, co
mo al parecer planeaba, con
tra supermercados e hiper
mercados en esta región, así 
como contra objetivos mili
tares” añadió Plácido Conde.

tras carencias, que no oculta
mos, aquí hay un equipo dis
puesto a seguir dando la cara, 
pero necesitamos algunos ele
mentos exteriores y esos son 
los cuatro puntos”.

En opinión de José Barrio- 
nuevo, “la Justicia tiene hoy 
más medios que nunca, y hay 
que decirlo de una vez, fun
ciona peor que nunca”.

“No puede ser que se pro
duzcan casos comoel de Yoldi”, 
recuerda Barrionuevo, y que el 
secretario general del PSOE, 
Txiki Benegas, fuese llamado 
a declarar por un juez después 
de pedir que echaran a los 
saboteadores de un mitin so
cialista, añade.

Barrionuevo propone “co
rregir estas situaciones, matiza 
que “no se trata de meterse con 
los jueces”, dice que estos de
ben actuar también de oficio y 
opina que un reducido grupo 
de magistrados “considera que 
deben apoyar todo lo que haga 
daño al Gobierno”.

Jesús Castrillo, defensor 
de Ramón Alabart, dijo que 
durante el interrogators el 
informe de Doll fue “total
mente desmontado”.

En su opinión, no se han 
cubierto las lagunas que ha
bía en su primer informe, y 
quedó claro que el segundo 
estudio, en el que concluyó 
rotundamente que el aceite 
adulterado fue la causa de la 
enfermedad, lo elaboró “con 
datos de base que le fueron 
proporcionados pero que él 
no ha comprobado”.

Moscú se pone en marcha en el
Oriente Medio
Washington. Lid.
Por Robert G. Neunian._____

Los soviéticos se han con
vertido repentinamente en un 
jugador importante en Oriente 
Medio. Han logrado el éxito 
sin un solo disparo o una ame
naza, y por tanto han demos
trado que las cuestiones de la 
región son sobre todo políticas 
y se deben realizar con medios 
políticos.

Se han acercado al pequeño 
y vulnerable Kuwait. Para contra
rrestar las presiones iraníes, 
Kuwait ha intentado durante 
mucho tiempo implicar a las 
superpotencias. Cuando se les 
pidió ayuda, los rusos identifi
caron correctamente la invita
ción como una oportunidad 
para una significativa expan
sión de su presencia en el Golfo. 
Les ayudó la negligencia de un 
guardacosta norteamericano al 
permitir que la petición kuwaití 
a Estados Unidos permanecie-

Entre tropas israelíes y libanesas

Fuertes combates en el sur
del Líbano
Beirut. Lid/Dpa. 

Fuertes combates entre tro
pas israelíes y guerrilleros 
libaneses shiitas estallaron en 
la noche del lunes a martes 
en el sur del Líbano, en el 
extremo occidental de la zona 
de seguridad de Israel. Según 
informó el portavoz del Alto 
Coniando del Norte de Israel, 
ihurieron por lo menos nueve 
guerrilleros shiitas.

Los enfrentamientos con
tinuaron cerca del pueblo shiita 
de Jaatar, a ocho kilómetros 
al norte de la frontera de 
Israel. Según el portavoz is
raelí, no hubo víctimas entre 
las fuerzas armadas israelíes, 
en tanto que fuentes shiitas 
hablan de “graves bajas en 
ambos lados”. En los comba
tes han participado también 
soldados del llamado ejército 
del Sur del Líbano (SLA), 
apoyado por Israel.

Según se comentó en cír-

Disensiones en el seno de su partido

Napoleón Duarte: problemas en
su mandato
San Salvador. Lid/The Was
hington Post. William Branin- 
ginj;______________ _______

El Presidente salvadoreño, 
José Napoleón Duarte, está 
luchando por mantener unido 
a su partido político y conte
ner la enorme frustración de 
las fuerzas armadas, según fuen
tes salvadoreñas y occidenta
les.

Durante seis meses, el Pre
sidente ha estado luchando con
tra los devastadores efectos 
del terremoto de octubre de 
1986, el resurgimiento de la 
actividad guerrillera del Fren
te de Liberación Nacional Fara- 
bundo Martí, una economía 
en declive, un malestar laboral 
y la preocupación de que las 

ra sin respuesta durante meses.
El activismo soviético es un 

hecho que no sólo se aprecia 
en el Golfo. Los soviéticos se 
han mostrado ofendidos, des
de hace tiempo, de los esfuer
zos de Estados Unidos por 
impedir que tengan un papel 
destacado en el proceso de paz 
árabe-israelí.

Numerosas conversaciones 
con líderes soviéticos y espe
cialistas han puesto de mani
fiesto que los soviéticos en
tienden bien cómo el conflicto 
árabe-israelí alimenta las acti
vidades terroristas, las llamas 
del radicalismo islámico y que 
pone en duda el futuro de 
Israel. Entienden que este con
flicto es básicamente un enfrenta
miento entre dos nacionalis
mos, israelí y palestino, y que 
la paz es concebible sólo como 
resultado de un compromiso 
que será denunciado enérgi
camente por algunos miem
bros de ambas partes.

culos militares, tropas israe
líes atacaron las posiciones y 
concentraciones que los shii- 
tas del “Hisbollah” (“Partido 
de Dios”) mantenían cerca 
de Jaatar, desde donde hace 
unos días fue lanzado un 
cohete “Katyusha” contra Is
rael. Unos 150 shiitas res
pondieron la ofensiva israelí 
con fuego de metralletas, lan
zagranadas y cohetes antiaé
reos, sin alcanzar sus objeti
vos, se agregó.

Por otra parte, según infor
mó el portavoz de la Tropa 
de Paz de las Naciones Uni
das (UNIFIL), Timo Guksel, 
otros grupos armados del 
“Hisbollah” ocuparon duran
te varias horas de la noche 
pasada algunas posiciones 
de la unidad de las Naciones 
Unidas de Nepal en el sur
oeste del Líbano. Otras uni
dades de Unifil, que llegaron 
en auxilio, lograron ahuyen
tar a los guerrilleros, añadió.

nuevas leyes norteamericanas 
sobre emigración puedan re
ducir los cientos de millones 
de dólares que los trabajado
res salvadoreños en Estados 
Unidos envían a casa.

Algunos observadores ven 
cómo los problemas económi
cos se vuelcan sobre el campo 
político. “Hay un desencanto 
general con el proceso demo
crático”, dijo un diplomático 
europeo. “Mucha gente se pre
gunta qué es lo que ha hecho la 
democracia por ellos”.

La creciente decepción polí
tica se ha reflejado en un en
frentamiento abierto en el par
tido demócrata-cristiano de 
Duarte y en los rumores de 
descontento dentro del ejército.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES SALUD

ALQUILERES
— Se alquila vivienda Teléfo
no 22 00 37.

— SANTANDER-ALICANTE, pi
sos y apartamentos centro y pla
ya, Julio, Agosto, Septiembre, 
(quincenas) 942/27 30 54.

— Se alquila o se vende Bar. 
Teléfono 22 76 06.

—Se alquila magnífica casa en 
Hanow (Londres). 150 libras es
terlinas por semana Razón 
22 83 11.

—Alquilo piso sin amueblar. Te
léfono 22 02 82. .

— Se alquila piso amplio en Ave
nida Portugal, 3. Teléfonos 
21 11 56v21 31 19.

— Se alquila nave 300 m2, total
mente diáfana y cubierta nueva 
en Avda de Madrid. Teléfonos 
21 11 56 y 21 31 19.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA 
USADOS Y NUEVOS

C/ Segovia a® 24 
(Detrás Clínica "Santa Teresa”) 
RENAULTS
RENAULT 18 diesel familiar 
FORD ESCORT 1.3 L 
RENAULT 11 GTC 
SEAT 127’ 
RENAULT 5-GTL 
RENAULT?
SEAT RITMO 65
MERCEDES 230, inyección 
' 20.000 Km 
FORD-SC0RT-LASER 5 vel 
FORD FIESTA último mod. 
SIMCA 1200

Revisados. A toda prueba 
Facilidades hasta 60 meses. 
Mínima entrada
Se admiten coches comisión
ven-ta.

ENSEÑANZA
—Estudiante de ingeniería su
perior, da clases a domicilio de 
matemáticas y física a BUP y 
COU. Interesados llamar teléfo
no 22 73 41. 

i —Se dan clases inglés-contabi- 
i lidad. todos los niveles y hora- 
! ríos, profesorado licenciado. Pla- 
! zade la Victoria 11-1.° (Mercado 
í. Chico). Telf. 21 37 34.

—Se dan clases, de Latín. Telé
fono 22 47 3Í.

— Clases de Matemáticas, Física, 
Química, de BUP-CÔU. Teléfo
no 22 46 11.

OFERTAS
— Se ofrece niñera. Experiencia. 
Teléfono 22 00 88.

PISOS VENTA
—Se vende chalet 380 m2., más 

- 100 m2, jardín privado. Teléfono: 
21.22.22.

—Vendo piso, 4 dormitorios. Calle 
Arévalo. POMAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo piso 4 dormitorios, en Avda. 
José Antonio. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza de 
garaje y trastero. C/ Solís. POMAR. 
Telf. 22 50 35.
—Vendo chalet adosado a estrenar, 
80 metros de jardín, zona Encarna
ción. POMAR. Telf. 22 50 35.
— Se vende piso, 3 dormitorios, calle 
Cardenal Cisneros. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Cuar
tel de la Montaña. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
— Plazas garaje con trastero. Paseo 
San Roque. Vende POMAR. Telé
fono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
de la Cruz, 20 3.°-3. Tlf.: 22 50 35

— Se traspasa bar en pleno fun
cionamiento. Telf. 22 38 16.

— Se vende Montesa 250 cc. Te
léfono 21 26 19.

te primeras y segundas hipote
cas. Hasta 10 años. Toda España 
Cancelamos embargos. Teléfonos 
(91) 246 64 94,246 22 62.256 02 06. 
C/ Alcalá. 196. Madrid.

T

TRABAJO
— NECESITO empleada de hogar 
fija para vivir en Zaragoza, edad 
22 a 40 años, buen sueldo, trato 
familiar y comodidades. Cual
quiera que lea este anuncio le 
agradecería lo dé a conocer a 
personas que pudiera interesar
le, Telf. (976) 31 35 93 ó por 
correo al apartado 5085. Zara
goza.
—ASUNTO NUEVO: ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO, apartado 1.209, 
SAN SEBASTIAN.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna, únicamente meses 
de verano. Teléfono 21 30 29.

SE NECESITA

1 ATS

para la Diputación 
Provincial

SE NECESITA
1 ADMINISTRATIVO

para trabajar temporal
mente en Arévalo, con co
nocimiento de contabili
dad e informática.
Razón: OFICINA DE EM
PLEO DE AVILA

Virreina Mana Dávila, 2

— Se necesita empleada hogar 
externa. Telf. 22 09 33.
—Se necesita chica interna del 
15 de julio al 15 de agosto. Telé
fono 22 18 53.

TRASPASOS
— EN VALLADOLID traspaso o 
vendo tienda de tejidos, 125 me
tros cuadrados. Ventas demos
trables. Telf. 983/27 88’85.

.—SEGADORAS de hierba usadas, 
reparadas y en perfectas condi
ciones: Bertolini, Olympia, Spe
cial Cap. Entrega inmediata. FE
LICIANO MARTIN MARTIN. Te
niente Ochoa, 10 Segovia (911) 
43 38 10.

—Vendo ciclomotor. Buen esta
do. Teléfono 22 30 73.

—Vendo mostrador-frigorífico y 
aparatos de congelación y con
servación. Ocasión. Seminuevos. 
Teléfono 21 17 85.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA' 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

Aceites, capsulas y sprays

La cosmetología, lanza 
nuevos productos
París. Lid/Ala.

La cosmetología tiene, formas de permanente, una gran 
cantidad de productos en el banco de pruebas. Productos 
bastante confidenciales y de vanguardia, que vivirán o desapa
recerán según el recibimiento que nosotras les demos.

LOS TRATAMIENTOS 
MODULABLES

Tratamientos qúe se adaptan 
a la edad al estado momentá
neo de la piel u al clima Pro
ductos de gran precisión que 
solo convienen a las mujeres 
muy. muy exigentes y realmen
te atentas a su piel y sus fluc
tuaciones.

El más sofisticado consta de 
cuatro extractos activos espe
cíficos (regenerante, tonifican
te, hidratante y equilibrante) en 
gel Se utilizan en tándem con 
dos texturas de crema diferen
te, y una máscara muy activa 
“concordances”.

El más fácil tiene en cuenta 
la edad (treinta cuarenta cin
cuenta años), y propone los 
extractos activos y correspon
dientes encerrados en peque
ñas capsulas herméticas y muy 
cómodas. Encima del activo 
puro se aplica la crema nutriti
va correspondiente: “Biolo
gies”, de Biotherm

LA CREMA "TEZ PERFECTA ”

Una crema muy hidratante 
que, además unifica el color de 
la tez. Para la primera función, 
contiene una mezcla de ácido 
láctico y urea, dos poderosos 
hidratantes. Para la segunda, 
cuenta con un principio activo 
de origen vegetal capaz de disol
ver los granos de melanina 
acumulados en forma anár
quica en la superficie de la piel 
(atención: el producto no ac
túa sobre las pecas). Un pro
ducto fabuloso para evitar las 
manchas del.embarazo y para 
aplicar, en vacaciones, debajo 
del bronceador. “Ethnoderm 
Visage”, en farmacias.

“LAS CAPSULAS DE BELLEZA”

La teoría del“por fuera y por 
dentro” gana cada día más 
adeptos: se elige un tratamien
to de belleza externo, y se lo 

complementa con cápsulas in
dicadas.

La pionera fue Catherine 
Moreau que creó, hace 20 años, 
las primeras cápsulasa "Agevit 
Tonic" con vitaminá B15, acom
pañadas de una crema de no
che Hoy, la misma marca pro
pone cápsulas de vitamina E, 
anti-oxidante, "Agevit e" y acei
te de borrajas, "Agevit bourra
che".,

Mucho más reciente, la ofen- 
, siva "Dietederm" es una gama 

de seis complementos nutritivos 
lanzados en abril último por la 
marca "Esthederm". El más in
teresante — según nuestra opi
nión— es el complemento nu
tritivo para broncearse, que per
mite mejorar la resistencia de 
la piel expuesta al sol. Su ac
ción protege la epidermis, mi
nimiza los riesgos de eritema y 
favorece la pigmentación

■EL COLAGENO LIQUIDO

Parece una hoja de papel 
cortada en forma de máscara 
Sin embargo, se trata de colá
geno puro y soluble. Aplicado 
sobre el rostro, humectado con 
un suero especial, impregna y 
tensa la epidermis espectacu
larmente: “traitement máscara 
régénérateur”, de valmont

• LA BELLEZA EN SPRAY"

Una lluvia milagrosa de prin
cipios activos en una base lí
quida El producto-placer qué 
trata, embellece y fija el maqui
llaje: “embruns cellulaires”, de 
transvital. “Brume embellisan- 
te”, de Jeanne Gatineau.

También en spray, un hidra
tante larga duración que se 
agita antes de vaporizar. Este 
líquido, medio-agua, medio- 
aceite, recrea la película graso
sa superficial de la piel con una 
perfecta calidad: “Hydro-acti
ve Bl-phase", de Jeanne Piau- 
bert

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

PASATIEMPOS YAYO

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 

NQ TE NIEGUES ESTE 
DERECHO

üHAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22-60-50 AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

CRUCIGRAMA NUMERO 13

HORIZONTALES.—1: Mantos usados por los beduinos. Rue
ga.—2: Deleite. Nombre de varón.—3: Repite. Instruyo, enseño.— 
4: Río de Galicia. Ponchera. Pareja.—5: Invocación hindú. Letra 
griega.—6: Notificación.-7: Antigua moneda romana. Símbolo 
del rutenio.—8: Artículo. Precepto. Tratamiento inglés.—9: Figu
rado; habita. Cierra apretadamente.—10: Pintor español. Novillo 
joven.—11: De hueso. Robusto. -

VERTICALES.-1: Expedito.^ Banda.—2: Romo de punta. Nom
bre latino del Guadiana.—3: Figurado, arma blanca. Albergue.— 
4: Esencia y naturaleza. Comparativo. Espacio de tiempo.—5: Mes 
de los hebreos. Nota musical.—6: Impedimento.—7: Dios fenicio. 

’ En este momento.—8: Malla. Preposición. Reuniones.-9: Esqui
vé. Interés excesivo.-10: En Marruecos, mercado. Antigua Per
sia.—11: Mentores. Disperso.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I: Varonil.—2: Calamidad.—3: Le. Ojal. Ob. 4: Enojosos. 
Mi.—5: Gala. O. Apis.—6: Agora. Abona.—7: Lara. P. Osar.— 
8: El. Solanera.-9: Se. Nade. An.—10: Solícitas.—11: Rilaras.
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de k^Himlnid^d ‘** ’‘®'’-?^" armado, y su cristalera, dicen muy poco de este monumento declarado Patrimonio
LUMBRERAS

El rosetón de San Pedro ¿una 
restauración imposible?
El rosetón de San Pedro...
Avila. Antonio González.

El rosetón románico de la iglesia de San Pedro de Avila 
fue desmontado hace unos veinticinco años y sustituido por 
otro de hormigón armado. Desde entonces, los diversos 
párrocos del templo han indagado a la búsqueda del 
rosetón; parte de él fue encontrado en la iglesia de Santo 
Tomé el Viejo por el actual párroco, Francisco López, y 
restos de las vidrieras aparecieron en los almacenes del 
Museo Provincial ubicado en la plaza de Italia. Conversa
ciones e intentos frustrados de reconstruir y volver a montar 
el rosetón han marcado la historia del mismo y la vida de los 
últimos veinticinco años de la parroquia de San Pedro. 
Hasta el momento todo han sido vanos intentos, él rosetón 
sigue sin ser recuperado, y como comenta Francisco López 
se está produciendo un fraude con las personas, no pocas, 
que vienen interesadas por el rosetón, con los parroquianos 
de la iglesia y con toda la población de Avila.

La historia de la desapa
rición del rosetón se inicia 
cuando en una de las restau
raciones de Bellas Artes, por 
los años sesenta, se desmon
ta y es sustituido por una 
copia de hormigón. Al ser 
desmontado y vuelto a mon
tar el párroco de la iglesia en 
aquellos momentos, Maria
no. Díaz Torres, descubre, 
tras retirar los andamiajes y 
demás atalajes de la obra, 
que el rosetón ha sido susti
tuido. Acto seguido se pro
ducen las consabidas protes
tas, sobre todo por parte del 
Obispado y del sacerdote, 
hoy secularizado, Domingo 
Emilio Rodríguez Almeida, 
gran entendido en temas de 
arte y arqueología; sin que, 
por supuesto, se produzcan 
resultados positivos.

A LA BUSQUEDA 
DE LOS RESTOS

La llegada del actual pá
rroco a San Pedro, produci
da en diciembre de 1977, 
supone el relanzamiento del 
tema que había quedado un 
poco aparcado. Se dan con
versaciones entre el susodi
cho párroco y el delegado de 
Cultura. Enrique Jiménez 
Juárez. Fruto de..estas con
versaciones se acuerda la 
visita del párroco, el dele
gado de Cultura y el arqui
tecto Jesús Suárez Fernán
dez, director de las últimas 
restauraciones efectuadas en 
el templo, a la iglesia de 
Santo Tomé el Viejo. Esta 
visita propicia el hallazgo de 
restos del rosetón original; 
se encuentra un radio entero 
y partes de otros. Con 
posterioridad en el Museo 
Provincial y dentro de los 
almacenes donde se guardan 
obras que no son expuestas

al público, aparecieron res
tos de la vidriera. Fuera de 
estos hallazgos, el párroco 
de San Pedro no tiene 
conocimiento de la existen
cia de más elementos del 
rosetón, a pesar de haber 
efectuado visitas al claustro 
de la Catedral o a la zona de 
la Residencia de Sacerdotes.

A la vista de lo hallado se 
concluyó que el rosetón 
puede ser recompuesto reali
zando, de acuerdo con los 
modelos y las fotografías 
que se poseen, uno nuevo en 
piedra caliza. Se barajó una 
doble posibilidad: por un 
lado, llevar el tema al 
Instituto nacional de Res
tauración, posibilidad des
cartada puesto que la reali
zación se prolongaría en 
exceso. Una segunda posibi
lidad pasaría la concesión de 
subvenciones durante dos o 
tres años a los buenos 
canteros de Avila, de Car
deñosa, Mingorría o Sotal
bo para que fueran elabo
rando los elementos del 
rosetón y, aprovechando los 
restos que se conservan, 
componer uno nuevo . Con 
respecto a la vidriera se 
habló de elaborar una nue
va; puesto que, la que estaba 
montada en el rosetón era 
del siglo XVlll y no tenía 
prácticamente valor alguno. 
Esta segunda posibilidad 
tampoco cuajó; se produjo 
un cambio en la titularidad 
del delegado de Cultura y se 
obvió el tema.

Hace aproximadamente 
un año, se produjeron de 
nuevo conversaciones con el 
delegado de Cultura, Fran
cisco González Landete 
hablando verbalmente de 
los temas a los que había 
que prestar atención en San 
Pedro y citándose el del 

rosetón como uno de los 
primordiales.

A parte del problema del 
rosetón, la iglesia de San 
Pedro, como conjunto his
tórico artístico, ha tenido 
diversas restauraciones. Las 
últimas, bajo la dirección 
del arquitecto Jesús Suárez 
Fernández supusieron, en 
una primera fase, la repara
ción de la cubierta de las tres 
naves centrales, en una 
segunda, la restauración de 
la torre y, en una tercera, la 
del cimborrio, a principios 
de los años setenta. No 
obstante, el párroco de San 
Pedro opina que son varios 
los proyectos y las obras que 

, se deben realizar. Así, ur
gentemente es preciso refor
zar los contrafuertes de la 
zona norte del templo, en la 
calle Comandante Albarrán, 
que ya estaban deteriorados 
y agrietados antes de la 
realización de las obras de la 
Caja de Ahorros y que, con 
las excavaciones de susodi
cha obra, se han deteriorado 
más. Además es preciso, 
siempre según Francisco 
López, reponer los sillares y 
limpiar y cintear por dentro 
la iglesia, salvo las colum
nas que ya han sido limpia
das por cuenta de la Parro
quia. Se precisa también 
levantar el entarimado para 
leer los textos de las lápidas 
sepulcrales, forma de actua
lizar la historia de Avila. 
Una vez hecho ésto dejar 
una. cámara de aire con losas 
de granito encima.

También necesitan aten
ción la reparación del órga
no de la iglesia, del si
glo XVllI, realizado por 
Antonio Muñoz. El atrio 
debe quedar resaltado, darle 
más categoría, ya que, según 
Francisco López, al hacerse 
la calle de la plaza de 
Claudio Sánchez Albornoz 
se cedieron metros del ce
menterio y se debe dar un 
tratamiento adecuado. La 
iluminación, aunque no es 
inherente al templo, debería 
fortalecerse sobre todo eri la 
zona de los ábsides y de la 
fachada principal.

Por último, entre las 
necesidades del templo, el 
párroco de San Pedro des
tacó el resaltamiento de la 
fachada principal de la 
iglesia, lugar donde juraban 
el respeto a los fueros y 
franquicias de Avila.
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Tras los destrozos ocasionados por el granizo

Hoy comienzan las tareas para 
arreglar las calles de Mironcillo
Avila. Redacción

En el día de ayer, martes, 
diversos miembros de la Di
putación y de Protección Ci
vil estuvieron visitando los 
municipios afectados por las 
tormentas que cayeron en la 
zona conocida como Sierra de 
los Baldíos, en la que se vie
ron gravemente afectadas las 
localidades de Sotalbo, Esca
lonilla, Mironcillo, Solosan
cho, Robledillo y Villaviciosa, 
con los anejos de Sotalbo de 
Bandadas y Riatas.

EI más perjudicado resultó 
el de Mironcillo, donde el 
granizo, corno ya informába
mos en nuesto número ante
rior, causó numerosos destro
zos no sólo en las cosechas, 
sino en varias viviendas del 
mencionado pueblo.

Jesús Terciado se interesó 
por los daños causados, y a

En la tarde de ayer 

Una hectárea de pastos 
quemada en Candeleda
Ávila. Redacción.

A las cinco de la tarde de 
ayer se produjo un incendio 
en los términos de Candeleda, 
quemándose algo menos de 
una hectárea de pastos, bro
zas y zarzales de una propie
dad particular. El incendio 
fue sofocado en una media 
hora por los servicios de IC0- 
NA, interviniendo en las ta

Ya son dos los miembros conocidos

Identifícado un presunto miembro 
del “Comando Barcelona” de ETA
Barcelona. Efe.

Rosario Picabea Ugalde 
(varón) ha sido identificado 
por la policía como presunto 
integrante del comando Bar
celona de ETA, informaron 
fuentes oficiales.

Con éste son,.ya dos los 
supuestos miembros de este 
comando identidicados. El 
pasado viernes lo fue Rafael 
Caride Simón, de 42 años, 
1,66 de estatura, grueso y de 
complexión fuerte.

Según la policía, los miem
bros del comando Barcelona 
de ETA permanecen en la 
ciudad o en alguna de las 
poblaciones cercanas desde 
que el pasado día 19 coloca
ron un coche bomba en el 
establecimiento comercial Hi- 
percor, que causó la muerte a 
18 personas.

En los últimos días la poli

Fundado en 1898

tal efecto, y debido a su enfer
medad, envió a Domingo Co
rralejo, vicepresidente de la 
Diputación, a inspeccionar el 
alcance de los mismos. Según 
las fuentes consultadas entre 
los propios vecinos de Miron
cillo hoy mismo comenzarán 
las obras para arreglar los 
desperfectos ocasionados en 
las calles, para lo que las 
máquinas de la Diputación se 
trasladarán hasta el pueblo. 
Asimismo se verá canalizado, 
mediante tubos, el arroyo que 
cruza la localidad, y que, al 
desbordarse, fue uno de los 
causantes de las inundaciones. 
Según las fuentes consultadas 
por este periódico la Diputa
ción se ha ofrecido a los 
vecinos del pueblo para que 
éstos hagan una valoración de 
los daños, por si ésta puede 
ayudarlos económicamente, 
aún no se sabe cómo, a paliar 
los destrozos que sufren. 

reas de extinción dos aviones 
con base en La Igiesuela, que 
utilizaron productos líquidos 
de acción retardada, y dos 
brigadas de Candeleda.

La zona del siniestro fue El 
Alunar, situada 300 metros 
fuera del casco urbano en 
dirección a la sierra. Se per- 
sonó en dicho lugar el heli
cóptero de Villarejo del Valle 
pero no fue necesaria su inter
vención.

cía muestra a ciudadanos de 
diversos barrios barceloneses 
en sus domicilios las fotogra
fías de tres presuntos inte
grantes del comando, entre 
las que no figura la de Rafael 
Caride, ámpliamente difundi
da por los medios de comuni
cación.

Las fotos pertenecen a su
puestos. miembros de la or
ganización terrorista vasca 
identificados en su día por las 
Fuerzas de Seguridad del Es
tado y que las investigaciones 
sitúan en Barcelona.

La medida forma parte del 
plan elaborado por el Minis
terio del Interior con el obje
tivo de desarticular al coman
do etarra al que se atribuye la 
autoría de los siete atentados 
con coche bomba registrados 
en Barcelona desde septiem
bre del pasado año.
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